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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

DÉCIMA CUARTA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE 

SESiÓN SOLEMNE 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTICINCO 

MINUTOS DEL PRIMERO DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECISIETE, EN LA SEDE DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SITO EN CALLE HUIZACHES 

NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, CÓDIGO POSTAL 

CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLALPAN; SE REUNiÓ EL 

CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ARTíCULOS 

47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR EL 

CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL ARTíCULO 77, FRACCiÓN VI DEL MISMO 

ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA:---

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. MAURICID HUESCA RODRiGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. GABRIELA IIVIlLlAMS SALAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ 
REPRESENTANTE DEl PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOcRA llCA 
C. ZULY FERIA VALENCIA 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO 

C. LORENA MORALES SANDOVAL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. LUCERITO DEL PILAR MÁRQUEZ FRANCO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA 

C. JOSÉ MANUEL DElGADllLO MORENO 
REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL 

C. MYRIAM ALARC6N REYES 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. RUBÉN GERALDO VENEGAS 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. ViCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. BENJAMiN JIMÉNEZ MELO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

c. JULIO VINICJO LARA MENDOZA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA 

C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 

C. lUCJANO JIMENO HUANOSTA 
REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA INTEGRADA 

POR 
lOS PARTIDOS DEL TRABAJO, HUMANISTA Y NUEVA ALIANZA 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SOLICITÓ ~~ 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA r 
CELEBRACiÓN DE LA SESiÓN SOLEMNE DEL CONSEJO GENERAL, DEL AÑO DOS 

~IL [)IEOc:IElIEOirEO.----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EXISTíA QUÓRUM LEGAL P~~/ 

S ES I ONAR. -----------------------------------------------------------------------------------------------/' 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA LA 

SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 48 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

y 21 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

D E ESTE I N S TITUT O E LE CTORAL. --------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SI GU lENTE PRO YE CTO D E O RD E N DEL D íA: -----------------------------------------------------

ÚNICO. TOMA DE PROTESTA DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, QUE 

DESIGNA EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL A 

TRAVÉS DEL ACU ERDO IN ElCG431/20 17 .------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA VOZ, INDICÓ QUE MEDIANTE EL 

ACUERDO INE/CG431/2017 FECHADO EL DOCE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL 

DIECISIETE, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL 

APROBÓ LA DESIGNACiÓN DE LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES 

DEL ÓRGANO COLEGIADO QUE SE INTEGRARíAN EN SUSTITUCiÓN DE QUIENES 

CONCLUYERON SU ENCARGO EL DíA TREINTA DE SEPTIEMBRE POR LO QUE, 

CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS ARTíCULOS 128 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 138 PÁRRAFO 

PRIMERO DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y, EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL 

PUNTO TERCERO DEL ACUERDO MENCIONADO SE CONVOCÓ A LAS Y LOS 

CONSEJEROS DESIGNADOS A ESTA SESiÓN SOLEMNE PARA SU TOMA DE 

PROTESTA; EN RAZÓN DE ELLO, PROCEDiÓ A TOMAR LA PROTESTA DE LEY A 

LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES DESIGNADOS MYRIAM 

ALARCÓN REYES; CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ; MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ 

y BE R NAR D O VAL LE M O N RO Y. ------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA.--------

EN USO DE LA MISMA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:-------------------------------------------

"QUISIERA ANTE TODO DAR LA BIENVENIDA A QUIENES EL DíA DE HOY ~ 

INTEGRAN A ESTE CUERPO COLEGIADO, ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECClÓN 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.------------------------------------

ESTE INSTITUTO ELECTORAL, A LO LARGO DE SUS DIECIOCHO AI'\JOS, HA 

TRANSCURRIDO A TRAVÉS DEL TRABAJO Y LAS EXPERIENCIAS QUE TODAS Y 

TODOS QUIENES HAN CONFORMADO A LO LARGO DE ESTOS, REITEX 
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DIECIOCHO AÑOS, HAN CONFORMADO UNA ORGANIZACiÓN QUE TIENE SIN 

DUDA UN PRESTIGIO Y UNA POSICiÓN PARTICULARMENTE ENCOMENDADA 

HACIA LAS TAREAS DE ORGANIZAR LOS PROCESOS ELECTORALES Y DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, Así COMO LA DE FOMENTAR Y DIFUNDIR LA 

CULTURA DEMOCRÁTICA ENTRE LA CIUDAD DE MÉXICO. EN ESTA SESiÓN 

COMIENZA UNA NUEVA ETAPA DE LA VIDA DE ESTE ORGANISMO QUE A LO 

LARGO DE SUS DIECIOCHO AÑOS DE EXISTENCIA HA ALCANZADO Y HA 

LOGRADO POSICIONARSE EN LA CIUDADANíA CON EL RECONOCIMIENTO DE 

SER UN ÓRGANO QUE BUSCA LA EFICIENCIA, LA AUTONOMíA, EL SER 

PROFESIONAL Y COMPROMETIDO NO SÓLO CON EL DESARROLLO 

DEMOCRÁTICO DE LA CIUDAD Y LA TUTELA DE LOS DERECHOS POLíTICO

ELECTORALES DE SUS CIUDADANOS, SINO CON EL FOMENTO DE UNA CULTURA 

CíVICA Y LA EXTENSiÓN DE LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN TODOS LOS 

NIVELES POSIBLES DE LA VIDA PÚBLICA DE LA CAPITAL.----------------------------------

LA RENOVACiÓN QUE HOY HA TOMADO PROTESTA EN UN MOMENTO 

ESPECIALMENTE COMPLEJO PARA NUESTRA CIUDAD, INMERSOS EN UN 

AMBIENTE DE TRISTEZA Y SIN DUDA TAMBIÉN DE UN GRAN COMPROMISO 

COLECTIVO QUE LAMENTABLES Y TRÁGICOS ACONTECIMIENTOS DEL SISMO 

DEL PASADO DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE NOS HAN MOSTRADO LA 

SOLIDARIDAD Y LA FIRMEZA DE QUIENES CONFORMAMOS LA CAPITAL DE LA 

CIUDAD. SIN DUDA QUE ESTA INSTITUCiÓN FORMA PARTE DEL ESTADO 

MEXICANO Y PARTICULARMENTE DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN DONDE EL 

FUTURO INMEDIATO AL QUE ASPIRAMOS COMO CIUDADANOS Y DESDE LUEGO 

EN EL PROYECTO DE CIUDAD, ESTÁ EL QUE EL CICLO ELECTORAL QUE ESTÁ 

POR ARRANCAR TENDRÁ SIN DUDA UNA DEFINICiÓN MUY IMPORTANTE EN EL 

ORDEN PÚBLICO Y LA PAZ QUE DESDE LUEGO NOS MERECEMOS TODOS 

Q U I EN ES E N E LLA HA BIT AM O S. ---------------------------------------------------------- -------------

ESTE INSTITUTO SIEMPRE SE HA DESTACADO POR EL COMPROMISO CON LA 

TRANSPARENCIA, LA RENDICiÓN DE CUENTAS, LA MÁXIMA PUBLICIDAD, LA 

LIBRE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y LA CORRECTA APLICACiÓN DE LA LEY, NO 

SÓLO POR SER PRINCIPIOS ESENCIALES DEL SERVICIO PÚBLICO, SINO~ 
CONVICCiÓN PROPIA, AL GRADO QUE HEMOS DESARROLLADO Y BUSCADO 

CERTIFICACIONES Y ASUMIDO UNA POLíTICA DE CALIDAD ENCAMINADA A 

GARANTIZAR QUE TODOS LOS PROCESOS A NUESTRO CARGO SEAN SEGUROS, 

CONFIABLES Y BUSCANDO UNA MEJORA CONTINUA. CONSCIENTES DE QUE 

NUESTRO ACTUAR, NUESTRA FUNCIÓN Y NUESTRO TRABAJO X 
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FUNDAMENTALES PARA LA ADECUADA TUTELA DE LOS DERECHOS QUE LAS 

LEYES CONSAGRAN EN FAVOR DE LA CIUDADANíA, QUE ES A QUIEN NOS 

DEBEMOS Y PO R QU I EN ESTAMOS TRABAJAN DO. --------------------------------------------

CONSEJERAS MYRIAM Y CAROLINA, CONSEJEROS BERNARDO Y MAURICIO. 

CADA UNO DE USTEDES LLEGA PRECEDIDO POR UN RECONOCIDO PRESTIGIO 

EN LA MATERIA ELECTORAL, Y DESDE LUEGO EN SUS TRAYECTORIAS 

PROFESIONALES PERSONALES. ALGUNOS YA HAN ESTADO CON NOSOTROS EN 

ESTA INSTITUCiÓN Y NOS HAN DADO MUESTRAS; SIN DUDA, DEL GRAN 

PROFESIONALISMO CON EL QUE SE HAN DESEMPEÑADO. HOY LES DAMOS LA 

BIENVENIDA A ESTA MESA DEL CONSEJO GENERAL, QUE ES EL MÁXIMO 

ÓRGANO DE DECISiÓN, Y EN EL QUE ESTOY SEGURO, TODAS SUS ACCIONES Y 

TODO SU AMOR A ESTA INSTITUCiÓN DE QUIENES HAN ESTADO Y DE QUIENES 

HOY LLEGAN A LA MISMA, TENDRÁN SIN DUDA, UN ÉXITO EN LOS TRABAJOS 

ENCOMENDADOS. LES DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA EN NOMBRE PROPIO 

Y EN NOMBRE DE QUIENES CONFORMAN ESTE INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, Y DESDE LUEGO, ESTAREMOS SIEMPRE EN LA BÚSQUEDA 

DE UNA INTEGRIDAD EN LA ORGANIZACiÓN Y EN LAS TAREAS QUE TENEMOS 

ENCOMENDADAS. MUCHAS GRACIAS, BIENVENIDAS, BIENVENIDOS A ESTA 

MESA DEL CO NS EJ O G E N ERAL". ---------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE:----------------------------------------------------------------------------------------------------

"SABEMOS PERFECTAMENTE BIEN QUE LAS DESPEDIDAS Y LAS BIENVENIDAS 

TIENEN DOS EFECTOS; LAS DE LA TRISTEZA Y LA DE LA ALEGRíA. EL PASADO 

VEINTIOCHO DE SEPTIEMBRE, NOS DESPEDIMOS DE NUESTROS COMPAÑEROS 

CONSEJEROS, ¿VERDAD?, CON LOS QUE YA HABíAMOS CONVIVIDO Y 

HABíAMOS TENIDO UNA FUERTE RELACiÓN, NO SOLAMENTE YO, SINO TODOS 

LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS Y PUES SIEMPRE HAY UNA TRISTEZA 

DE QUE ~E VAYAN GENTES, PERO Así ES LA VIDA, SE ABREN Y SE CIERRA~ 

CICLOS. ESTE ES UN CICLO NUEVO, Y LE ESTAMOS DANDO BIENVENIDyK 

COMPAÑEROS QUE YA CONOCEMOS, QUE HAN ESTADO POR AQuí POR ESTE 

INSTITUTO, DA MOTIVO DE ALEGRIA TAMBIÉN, PORQUE EL SABER QUE TIENEN 

ANTECEDENTES EN EL MEDIO ELECTORAL, PUES ES UNA GARANTíA PARA 

NOSOTROS LOS PARTIDOS POLÍTICOS. NO TIENE DUDA LOS CONOCIMIENTOS 

QUE TIENE EL COMPA"ERO BERNARDO VALLE MONROY SOBRE ~ 
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INSTITUTO, PRÁCTICAMENTE NADA MÁS LE FALTA SER PRESIDENTE, SIN 

DE S DO RO DEL ACTUAL, PO R S U P UE STO. --------------------------------------------------------

PUES QUÉ DECIR DE MYRIAM, TAMBIÉN AQuí YA CON NOSOTROS. CONOCEMOS 

SU LABOR, SU TRABAJODE CAROLINA, TAMBIÉN SABEMOS QUE ANDUVO POR 

AQuí, EN ESTOS LARES, EN ESTAS TIERRAS, Y DE MAURICIO, PUES NOS DA LA 

TRANQUILIDAD DE QUE VENGA DEL ÁREA ELECTORAL, SOBRE TODO DEL 

TRIBUNAL, PORQUE ESO NOS INDICA QUE TIENE CONOCIMIENTO DE TODO EL 

CUERPO LEGISLATIVO QUE NOS CONFORMA, Y NOS DA TRANQUILIDAD, NOS DA 

SEGURIDAD DE SABER QUE NO SON GENTES IMPROVISADAS QUE VIENEN A 

APRENDER EL DERECHO ELECTORAL, ¿VERDAD?, Y QUE SENTIMOS QUE CON 

USTEDES VAMOS A ESTAR TRABAJANDO ADECUADAMENTE POR EL BIEN DE LA 

DEMOCRACIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, Y DEL PAís ENTERO.------------------------

EN LO PERSONAL LOS FELICITO A LOS CUATRO: A BERNARDO QUE HE TENIDO 

UNA LARGA AMISTAD TAMBIÉN Y CON MYRIAM ¿VERDAD? PERO NO DEJO DE 

HACER ESTA OBSERVACiÓN DESDE EL PUNTO DE VISTA PARTIDISTA, 

¿VERDAD?, QUE ESTOS PUESTOS DE CONSEJERO, SIEMPRE ESTÁN EN LA 

PARTE DELICADA DEL CANTO DE LAS SIRENAS. ME REFIERO A QUE SON 

SITUACIONES EN QUE SUS DECISIONES TIENEN MUCHA INFLUENCIA EN LA VIDA 

POLíTICA DE LA CIUDAD Y HASTA DEL PAís PUEDE SER, PUES ES MOTIVO DE 

QUE TENGAN USTEDES MUCHOS ENCUENTROS CON PERSONAJES DE LA VIDA 

POLíTICA Y HABRíA QUE TENER MUCHO CUIDADO CON ESE CANTO DE LAS 

SIRENAS QUE ENDULZAN LOS OíDOS Y DISTORSIONAN LA REALIDAD, COMO LE 

PASABA A ULlSES, PRECISAMENTE. ENTONCES, EL REMEDIO ES 

PRECISAMENTE LA CERA EN LOS OíDOS, ¿VERDAD?, TENGAN MUCHO CUIDADO 

CON ESE TIPO DE INFLUENCIAS POLíTICAS QUE EN UN MOMENTO DADO, 

PUEDEN ARRASTRARLOS A TOMAR DECISIONES INADECUADAS EN CONTRA Y 

QUE DEBEN SER USTEDES MUY SÓLIDOS, MUY FIRMES EN QUE LO QUE LOS 

DEBE DE REGIR NO SON INTERESES POLíTICOS SINO LOS INTERESES DE LA 

CIUDADANíA, Y LOS INTERESES DE LA CIUDADANíA ES EL RESPETO ABSOLU~ 

A LA LEY.-------------------------------------------------------------------------------------------------~--~ 

Y CUANDO TENGAN USTEDES EL CONFLICTO DE LEYES, PORQUE TAMBIÉN EN 

ESTE MEDIO NOS ENCONTRAMOS CON ESA SITUACiÓN PUES SIEMPRE 

ACORDARSE QUE POR ENCIMA DE LA CONSTITUCiÓN NADA NI NADIE, AUNQUE 

MUCHAS VECES DESDE LAS ASAMBLEAS O DESDE LAS CÁMARAS SE HACEN 

CIERTOS MENSAJES LEGALES PARA DISTORSIONAR LA VIDA POLíTICA PERO NO 

OLVIDAR QUE POR ENCIMA DE ESO ESTA NUESTRA CONSTITUCiÓN. SI USlE~ 
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SON GARANTES DEL CUMPLIMIENTO DE LA CONSTITUCiÓN COMO LO ACABA DE 

PEDIR EL SEÑOR PRESIDENTE EN SU PROTESTA, DE QUE PROTESTAN USTEDES 

CUMPLIR, PRIMERO, CON LA CONSTITUCiÓN GENERAL DE LA REPÚBLICA, 

NUESTRA LEY FUNDAMENTAL, PRIMORDIAL, SEGUNDO, CON NUESTRA 

CONSTITUCiÓN DE LA CIUDAD DE MÉXICO, NUESTRA NUEVA CONSTITUCiÓN, Y 

DESPUÉS TODAS LAS LEYES SECUNDARIAS EN MATERIA ELECTORAL; PERO SI 

LLEGARA A HABER ESE CONFLICTO, NO DUDEN SIEMPRE EN QUE TENEMOS EL 

FAROL DE LUZ EN MEDIO DEL MAR Y EN MEDIO DE LA TEMPESTAD ELECTORAL 

QUE ES LA CONSTITUCiÓN. ESA ES LA META QUE DEBEMOS SIEMPRE DE 

SEGUIR, NO SÓLO USTEDES, SINO LOS PARTIDOS, LOS CIUDADANOS Y TODO, 

PORQUE POR ENCIMA DE LA CONSTITUCiÓN, NADA NI NADIE.--------------------------

SEÑORES, BIENVENIDOS Y QUE OJALÁ, ¿VERDAD? SU TRABAJO SEA 

FRUCTUOSO PORQUE LES RECUERDO UNA COSA, EN MATERIA POLíTICA NO ES 

CÓMO LLEGAN, SINO CÓMO SALEN, PORQUE LLEGAR, AL LLEGAR TODO MUNDO 

APLAUDE, PERO LA SALIDA ES LA DIFíCIL, LA SALIDA ES CUANDO REALMENTE 

DEBEN ESTAR LAS FELICITACIONES Y LOS APLAUSOS, COMO NO LO NIEGO, FUE 

CON LOS COMPAÑEROS ELECTORALES, PERDÓN, CON LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES QUE ACABAN DE TERMINAR. TODOS POR UNANIMIDAD AQuí 

RECONOCIMOS SU TRABAJO, ESPEREMOS QUE NOSOTROS TAMBIÉN, AL 

CIERRE DEL CICLO DE USTEDES, LOS PARTIDOS Y LA CIUDADANíA LES 

RECONOZCA SU TRABAJO Y SE LES APLAUDA."------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL c. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

MAN I F E STÓ L O SI G U lENTE: ----------------------------------------------------------------------------

"HACE UNOS DlAS DESPEDIMOS A TRES EXCELENTES CONSEJERAS, 

CONSEJEROS Y NO SOLAMENTE POR SU GRAN LABOR QUE HICIERON EN ESTE 

INSTITUTO SINO POR TAMBIÉN UNA AMISTAD QUE SE CONSTRUYÓ CON ELLOS 

EN EL DíA CON DíA, EN EL TRABAJO, EN LA COTIDIANIDAD, EN EL ESFUERZO DE 

ESTE INSTITUTO. PERO EFECTIVAMENTE, SE CIERRAN CICLOS Y YA LES 

DEClAMOS: ¡SUERTE!, Y SEG~RAMENTE EN DONDE ESTÉN VAN A DAR BUENA~ 
APORTACIONES. HOY, PERMITANME A USTEDES DARLES LA BIENVENID~' 
MYRIAM, A CAROLINA, A BERNARDO, PERMíTANME LLAMARLOS Así CON ESA 

FAMILIARIDAD PORQUE NO SON DESCONOCIDOS, CONOCEN PERFECTAMENTE 

BIEN CÓMO TRABAJA ESTE INSTITUTO, DÓNDE ESTÁ, CUÁN ES SU EFICACIA, 

CADA UNA DE LAS ÁREAS LA CONOCEN, NO SON AJENOS A ÉL. EN EL CASO DE 

MAURICIO, SEGURAMENTE POCO A POCO VAS A ESTAR INTRODUCIÉNDOTE, 
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AUNQUE NO DESCONOCES LA MATERIA, CREO QUE VAS A APORTAR 

EXCELENTES COSAS. DE VERDAD ES UN PLACER ESTAR AQuí COMPARTIENDO 

CON USTE D E S E STA M E SA. ----------------------------------------------------------------------------

HOY, ANTE LOS HECHOS OCURRIDOS LOS DíAS PASADOS, LAS DESGRACIAS 

QUE TUVIMOS, HAY UNA EXIGENCIA SOCIAL, HAY UNA EXIGENCIA SOCIAL DE 

LAS DIFERENTES AREAS Y, EN EL CASO QUE NOS CORRESPONDE HOY LA 

SOCIEDAD NOS EXIGE, MAYOR TRANSPARENCIA. A USTEDES COMO ÓRGANO 

ELECTORAL Y A NOSOTROS COMO PARTIDOS POLíTICOS, ¿Sí? HAY, ESA 

EXIGENCIA SOCIAL QUE ES LA QUE NOS DEBE DE MOTIVAR Y MOVER, ACTUAR 

A LA ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS. HOY SOLAMENTE COMO DECíA MI 

COMPAI\JERO LEVY: HAY UN MAxIMO ORDENAMIENTO Y HAY QUE CUMPLIRLO, 

Y ESE ES NUESTRO MAxIMO ORDENAMIENTO, HAY QUE CUMPLIRLO Y 

SOLAMENTE QUISIERA REITERARLES Y DARLES LA BIENVENIDA. CREO QUE 

VAMOS A TRABAJAR CONJUNTAMENTE, VAMOS A HACER MUCHAS, TENEMOS 

MUCHAS COSAS ANTE LO QUE VIENE, ESTAMOS EN EL UMBRAL DEL PROCESO 

ELECTORAL, NO COSA MENOR Y ANTE UN PROCESO NUEVO, CON NUEVAS 

LEYES, CON NUEVAS REGLAS, CON ELECCIONES QUE NO HABíAMOS TENIDO, 

COMO EN EL CASO DE LOS CONCEJALES. ENTONCES CREO QUE TENEMOS 

M UC H í S I M O TRABAJ O . -----------------------------------------------------------------------------------

BIENVENIDOS, ENHORABUENA QUE ESTÉN AQuí COMPARTIENDO CON 

NOSOTROS. ESTOY SEGURO QUE NO SOLAMENTE TRABAJAREMOS, SINO QUE 

TAMBIÉN CONSTRUIREMOS ESA AMISTAD, ESA RELACiÓN Y QUE CON EL 

TIEMPO TANTO LA SOCIEDAD COMO LOS PARTIDOS POLíTICOS RECONOCERAN 

SU TRABAJO A LA ALTURA DE LO QUE HOY NECESITA NUESTRA SOCIEDAD."-----

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELa, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:--------------------------------

"PRIMERAMENTE Y A NOMBRE DE LA REPRESENTACiÓN DEL PARTIDO DEL 

TRABAJO AQuí EN EL INSTITUTO ELECTORAL, DE NUESTRO REPRESENTANTE 

PROPIETARIO EL LICENCIADO ERNESTO VILLAREAL, NUESTRA DIRIGENCIA 

NACIONAL Y NUESTRA DIRIGENCIA ESTATAL, FELICITAMOS SU TOMA DE A 
PROPUESTA COMO NUEVOS CONSEJEROS ELECTORALES, NO ES SU PRIM~ / 

ACTO COMO CONSEJEROS Y EL CUAL VA A ESTAR NORMADO POR NUESTRAS 

LEYES S U P R E MAS. -----------------------------------------------------------------------------------------

AUNADO A ELLO, ME SUMO A LOS COMENTARIOS DE BIENVENIDA POR PARTE 

DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL MAESTRO MARIO VELAZQUEZ Y MIS 

ANTERIORES COMPA~EROS REPRESENTANTES, EN ARAS DE QUE PUE~ 
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MÁS QUE SABIDO QUE LOS CUATRO NUEVOS CONSEJEROS TIENE MÁS QUE 

VASTA EXPERIENCIA EN NUESTRA MATERIA ELECTORAL; ES SANO TENER UNA 

PERSPECTIVA DEL TRIBUNAL, MUY SANO, ¿NO? SON ACTOS QUE EN SU 

MOMENTO NOS PODRíAN AYUDAR; SUS ACTOS QUE NOS PODRíAN AYUDAR 

PARA PREVEN I R FUTU ROS CONF LlCTOS. --------------------------------------------------------

LA MAESTRA MYRIAM, QUE ESTUVO EN UN ÁREA MUY OPERATIVA DEL 

INSTITUTO, CONOCE LAS DOLENCIAS DEL INSTITUTO, CONOCE LOS PUNTOS 

DÉBILES DEL INSTITUTO, QUE FORTALECERÁ EN CIERTOS PUNTOS ESTE 

INSTITUTO MÁS ALLÁ DE LO QUE YA ESTÁ CONSTRUIDO. DE LA COMPAÑERA 

CONSEJERA CAROLINA DEL ÁNGEL, CREO QUE VIENE DE UNA INICIATIVA 

PRIVADA, TAMBIÉN EL PUNTO DE VISTA PRIVADO ES SANO, Y NO SÓLO DE LA 

INICIATIVA PRIVADA, EL SECTOR PÚBLICO TAMBIÉN LA ANTECEDE; ESPEREMOS 

QUE SU VASTA EXPERIENCIA EN ESTAS MATERIAS, EN ESA POCA 

CONJUGACiÓN QUE SE LLEGA A PRESENTAR, INICIATIVA PRIVADA, INICIATIVA 

PÚBLICA, SECTOR PÚBLICO, PUES SON MUY BUENOS. EL MAESTRO BERNARDO, 

BUENO, NO HAY PALABRAS PARA TRATAR DE DESCRIBIR SU AMPLIA 

TRAYECTORIA EN ESTA MATERIA Y MÁS AQuí EN LA CIUDAD DE MÉXICO, EN EL 

QUE HA SIDO UN PRECURSOR EN DIVERSOS PUNTOS. BUENO, PALABRAS VAN 

A SOBRAR.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

ME SUMO A LO QUE EN SU MOMENTO Y VOY A TOMAR LAS PALABRAS DE MI 

COMPAÑERO REPRESENTANTE ARMANDO LEVY: AL FINAL, PUES ES DONDE 

DEBEREMOS DE VER LAS FELICITACIONES Y LOS APLAUSOS, DE MOMENTO NO 

SE MENOSPRECIA SU ARDUO TRABAJO QUE HICIERON PARA COMPETIR COMO 

CONSEJEROS, PERO ES UN GRAN PASO PARA USTEDES, LOS FELICITO POR 

ESO Y AL FINAL, ESPERO VOLVERLOS A FELICITAR POR SU AMPLIO TRABAJO 

Q U E PU E DAN REALIZAR PARA ESTE INSTITUTO." ----------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

MAN I FE STÓ LOS I G U lENTE: ----------------------------------------------------------------------------

"MUY BUENOS DíAS A TODOS, SALUDO ESPECIALMENTE A LOS INVITADOS 

ESPECIALES, VALGA LA REDUNDANCIA. QUIERO SALUDAR LA INTEGRACiÓN ~ 
LOS CONSEJEROS QUE HOY SE SUMAN A ESTOS TRABAJOS, NO LOS LLAMO A 

CADA UNO POR SU NOMBRE PORQUE NO QUIERO ESTABLECER NINGÚN 

ORDEN, TODOS VALIOSOS EN EL APORTE QUE VAN A DAR A ESTE INSTITUTO.-

QUIERO FELICITARLOS POR ESTAR AQUí, PERO SOBRE TODO FELICITARLOS 

POR LLEGARA ESTE INSTITUTO, QUE ES EL MEJOR INSTITUTO ELECTORAX 
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PAíS; SON USTEDES AFORTUNADOS, ESTÁN EN UNA INSTITUCiÓN SÓLIDA, CON 

GENTE CAPAZ, CON GENTE PROFESIONAL, CON GENTE RESPONSABLE, QUE 

SABE LO QUE TIENE QUE HACER Y LE GUSTA HACER LO QUE HACE. SE SUMAN 

USTEDES A UN CONSEJO SÓLIDO, CON CONSEJEROS QUE APORTAN LO MEJOR 

DE sí, BIEN DIRIGIDO. ESTAMOS SEGUROS QUE SU APORTACiÓN SERÁ MOTIVO 

PARA LA RE F LEX I ÓN. --------------------------------------------------------------------------------------

NOS IREMOS CONOCIENDO EN EL DíA A DíA, TENDREMOS ACUERDOS Y 

SEGURAMENTE TAMBIÉN TENDREMOS DESACUERDOS, PERO ESO ES 

DEMOCRACIA, A ESO VENIMOS, A HACER DEMOCRACIA. QUIERO RECORDARLES 

QUE ESTE INSTITUTO ORGANIZA ELECCIONES Y LO HA HECHO MUY BIEN, PERO 

NO ES SU MISiÓN FUNDAMENTAL. ESTE INSTITUTO TIENE UNA VISiÓN MUY 

CLARA, ESTE INSTITUTO GENERA CIUDADANíA, ESTE INSTITUTO TIENE 

RESPONSABILIDAD SOCIAL, ESTE INSTITUTO CAMINA EN EL PRESENTE 

MIRANDO AL FUTURO, DE AHí LO VALIOSO DE SUS APORTACIONES. USTEDES 

VIENEN AQUí, YA SE LOS DIJERON, QUE EL TIEMPO LO HAGA, YO NO ESPERO LA 

SALIDA, YO CREO QUE EL DíA A DíA ES EL QUE NOS TIENE QUE HACER 

SENTIRNOS ORGULLOSOS DE SU PRESENCIA. QUE ESTE INSTITUTO, Así COMO 

SUCEDiÓ CON LOS COMPAÑEROS QUE SE FUERON, SE SIENTA ORGULLOSO DE 

LA PRESENCIA DE TODOS USTEDES TODOS LOS DíAS. ESOS SON MIS DESEOS.

RECIBAN POR FAVOR, EL SALUDO Y LOS PARABIENES DEL DIPUTADO ISRAEL 

BETANZOS CORTÉS, COORDINADOR DE LA FRACCiÓN LEGISLATIVA DEL PRI EN 

LA ASAMBLEA; DE LA DIPUTADA JANY ROBLES, INVITADA PERMANENTE A ESTA 

MESA POR MI PARTIDO Y DEL LICENCIADO RENÉ MUÑOZ, REPRESENTANTE 

PROPIETARIO ANTE ESTE CONSEJO. EL PRI, COMO SIEMPRE, ESTARÁ ATENTO, 

EL PRI, COMO SIEMPRE, TRATARÁ DE APORTAR LO MEJOR DE sí, EL PRI, COMO 

SIEMPRE, ESTARÁ VIGILANTE. OJALÁ QUE USTEDES HONREN, NO ANTE ESTA 

MESA, ANTE LA CIUDADANíA LA PROTESTA QUE ACABAN DE HACER."---------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:-------------

"DE MANERA PERSONAL, DARLES LA BIENVENIDA DE MANERA FRATERNA. SE 

VAN A INTEGRAR A UN EQUIPO DE TRABAJO DONDE SIEMPRE HAY u0 

DISCUSiÓN AMPLIA Y DONDE AQuí EMANAN LAS IDEAS Y LA INSTRUMENTACiÓN 

DE LAS ACCIONES QUE SE REALIZARÁN EN EL PROCESO ELECTORAL 

SIGUIENTE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

YO sí QUISIERA MENCIONAR QUE A PESAR DE QUE CADA UNO DE USTEDES, 

SEGURAMENTE TIENE SUS PROPIAS CAPACIDADES, SUS PROPIOS VAL~ 
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COMO PERSONA Y PROFESIONALES, PUES HAY ALGO QUE SUCEDE EN ESTE 

PAís, Y QUE SE NOMBRARON CINCUENTA Y TRES CONSEJEROS EN ESTE PAís, 

NO NECESARIAMENTE POR HABER PASADO EL EXAMEN NI EL ENSAYO, SINO 

QUE SE NOMBRARON POR DIFERENTES INTERESES POLíTICOS QUE HAY EN 

TODO EL PAís. LO DIGO RESPETUOSAMENTE, PERO sí HAY QUE SEI\IALARLO, 

LA VERDAD ES QUE LOS CONSEJEROS QUE LLEGARON A TODOS LOS 

CONSEJOS, A TODOS LOS OPLE, RESPONDEN A INTERESES POLíTICOS, 

RESPONDEN A LOS EQUILIBRIOS POLíTICOS QUE SE ESTAN ARMANDO EN 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, ENCABEZADO POR EL CONSEJERO MARCO 

BAI\IOS, QUE ES EL QUE EQUILIBRA LAS FUERZAS POLíTICAS EN EL PAís. PUES 

BUENO, YO NO VOY A DECIR AQuí LAS CALIFICACIONES, SIN EMBARGO LAS 

TENGO POR ESO LO DIGO ASí, EN REALIDAD EN DONDE SE VALORÓ TODO, PUES 

EN LA FAMOSA ENTREVISTA Y EN LA VALORACiÓN CURRICULAR ¿NO? PORQUE 

BUENO, LAS CALIFICACIONES EN LO DEMAs, USTEDES MEJOR QUE NADIE 

SABEN QUE SALIERON ALGUNOS Y TAMBIÉN EN EL PAís, NO NADA MAs AQuí, 

ALGUNOS MAs ALTOS, ALGUNAS MAs ALTAS, PERO BUENO, USTEDES ESTAN 

AQuí Y SEGURAMENTE LES TOCARA AUNQUE ESTÉ IMPUGNADO, PUES BUENO, 

ESTE PAís YA ES EL PAís DE 'NO PASA NADA Y TODO VA A SEGUIR IGUAL'. LO 

MENCIONO PORQUE NO HAY QUE DEJAR DE VERLO, LO MENCIONO PORQUE 

PARECIERA QUE NO SUCEDE NADA EN EL PAís Y QUE LOS INTERESES 

POLíTICOS PUEDEN MAs QUE VERDADERAMENTE SE INTEGREN GENTE 

CIUDADANA, QUE SE INTEGRE GENTE QUE REALMENTE PUEDA APORTAR Y 

PUEDA TENER UN DESARROLLO MAs CIUDADANO, MAs APEGADO A LO QUE EL 

PAís EN LA ACTUALIDAD NECESITA. ENTONCES, MENCIONADO ESTO, CREO QUE 

TIENEN UNA, PUES GRAN RESPONSABILIDAD. YO sí DIFIERO UN POCO, sí DE LO 

QUE COMENTÓ ARMANDO, VALE MUCHO CÓMO SE LLEGA, NO ES EL: 'HAIGA 

SIDO COMO HAIGA SIDO', CLARO QUE EL CÓMO SE LLEGA ES IMPORTANTE, 

CÓMO SE VA PUES SERA MAs, PERO SOBRE TODO, EL CÓMO SE ACTÚA 

DURANTE EL PERIODO QUE USTEDES VAN A TENER COMO CONSEJEROS.-------

INVITARLOS A QUE ESTA CIUDAD, ESTE PAís NECESITA DE CONSEJEROS 

IMPARCIALES, NECESITA DE CONSEJEROS QUE REALMENTE VAYAN A APORTA!3-7 

A LA DEMOCRACIA. ESTAMOS EN UNA SITUACiÓN POLíTICA NACIONÁL· 

COMPLEJA QUE REQUIERE DE QUE TODOS, INDEPENDIENTEMENTE DE 

NUESTRAS PREFERENCIAS POLíTICAS, REQUIERE QUE TODOS SUMEMOS Y 

QUE TODOS HAGAMOS NUESTRO TRABAJO Y LO QUE NOS TOCA EN CADA 

ESPACIO EN EL QUE ESTAMOS. ENTONCES BUENO, ES ESO, OECIRLES, ~ 
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RESPONSABILIDAD, VAMOS A ESTAR VIGILANTES, MORENA, COMO USTEDES 

SABEN, TIENE IMPUGNADO EL ACUERDO DEL INE, DEL NOMBRAMIENTO DE LOS 

CINCUENTA Y TRES CONSEJEROS, VEREMOS CÓMO TRANSCURRE ESO, PERO 

AL FINAL, BUENO, AQuí ESTAMOS TRABAJANDO Y SEGUIREMOS TRABAJANDO 

CON ESAS CONDICIONES CON LAS QUE YA MENCIONAMOS, VAMOS A ABONAR, 

VAMOS A SEGUIR IMPULSANDO LA DEMOCRACIA Y DE MANERA PERSONAL LES 

DOY LA BIENVENIDA. PERO sí, COMO MORENA VAMOS A ESTAR MUY 

VIGILANTES DEL ACTUAR DE SUS DECISIONES Y DE LAS VOTACIONES QUE 

REALICEN A LOS DIFERENTES ACUERDOS. MUCHAS GRACIAS."------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZUL Y FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:------------

"SIN DUDA EL DíA DE HOY ES UN DíA MUY IMPORTANTE PARA ESTA 

INSTITUCiÓN, PARA LOS FUNCIONARIOS, PARA LA CIUDADANíA. QUIERO YO A 

NOMBRE DE LA DILIGENCIA NACIONAL, DE LA DILIGENCIA DEL DISTRITO 

FEDERAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO DE MI DIPUTADO JAVIER LÓPEZ ADAME Y 

DEL Mío PROPIO, DARLE LA BIENVENIDA A LOS CONSEJEROS MAURICIO 

HUESCA, A MYRIAM ALARCÓN, CAROLINA DEL ÁNGEL Y A BERNARDO VALLE 

POR SU INCORPORACiÓN A ESTA INSTITUCiÓN, QUE DE VERDAD, YO DIFIERO, 

YO CREO QUE USTEDES TIENEN UNA TRAYECTORIA DEMOSTRADA, 

INDEPENDIENTEMENTE DEL PROCEDIMIENTO QUE SABEMOS QUE EL 

PROCEDIMIENTO AHORA ES EL INE LOS NOMBRA, ¿NO? ENTONCES YO CREO 

QUE QUIENES NO HAN ESTADO EN ESTA TRAYECTORIA, EN TODOS ESTOS 

PROCESOS ELECTORALES, EN MATERIA ELECTORAL, PUES A LO MEJOR 

DESCONOCE EL TRABAJO QUE USTEDES HAN TENIDO EN LAS INSTITUCIONES Y 

EN LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES, PERO QUIENES HEMOS ESTADO AL 

PENDIENTE LOS PROCESOS Y EN LOS PROCESOS ELECTORALES, ME PARECE 

QUE USTEDES HAN DEMOSTRADO PERFECTAMENTE SU TRABAJO, HAN 

DEMOSTRADO SER PERSONAS QUE SE HAN APEGADO A LA LEY Y Así SE LOS 

SEGUIREMOS PIDIENDO EN ESTA INSTITUCiÓN. NOSOTROS VELAREMOS COMO 

PARTIDOS POLíTIC?S, EN ESPECIAL, MI PARTIDO POLíTICO VELARÁ ~ARA QU~ 

USTEDES CONTINUEN VELANDO POR ESTOS PRINCIPIOS DEMOCRATICOsA,/ 

POR SUPUESTO, QUE ESTAMOS NOSOTROS CONFIADOS EN SU TRABAJO 

PO R Q U E LOCO N OC EMOS. -----------------------------------------------------------------------------

SABEMOS DE SU EXPERIENCIA, SABEMOS DE LAS APORTACIONES, SABEMOS 

DE SU COMPROMISO Y ME PARECE QUE ESO NO PUEDE QUEDAR EN DUDA, 
I 

¿HAY MUCHOS RETOS? sí, POR SUPUESTO, TENEMOS COMO INSTITUCyl 
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MUCHOS RETOS EN MATERIA DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, PROMOCiÓN DE 

LA CIUDADANíA, TENEMOS UNA ELECCiÓN QUE ENTRA EN CINCO O SEIS DíAS, 

NOSOTROS ESTAREMOS INICIANDO UN PROCESO ELECTORAL, ENTONCES SE 

INCLUYEN A UN PROYECTO MUY IMPORTANTE. EN ESTOS MOMENTOS, ME 

PARECE QUE LAS BATERíAS TENDRÁN QUE ESTAR CARGADAS A ORGANIZAR 

ESTE PROCESO ELECTORAL Y POR SUPUESTO CONFío PLENAMENTE EN QUE 

NO SERÁ ALGO NUEVO PARA USTEDES. DARÁN CONTINUIDAD A ESTE TRABAJO 

QU E HAN VEN I DO DESARRO LLAN DO. ---------------------------------------------------------------

YO QUIERO DARLES LA BIENVENIDA, DE VERDAD, CUENTAN CON EL PARTIDO 

VERDE TAMBIÉN PARA EFECTO DE FORTALECER LOS TRABAJOS DE ESTA 

INSTITUCiÓN Y ME DA MUCHO GUSTO QUE ESTÉN AQUí".---------------------------------

• EN USO DE LA PALABRA, LA C. LORENA MORALES SAN DOVAL, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:--

"SALUDO CON GRAN AFECTO A LAS CONSEJERAS A LOS CONSEJEROS, A MIS 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS DIFERENTES PARTIDOS, AL 

PERSONAL DEL INSTITUTO QUE ESTA AQuí PRESENTE Y, TAMBIÉN POR 

SUPUESTO, A LOS INVITADOS ESPECIALES. PUES A NOMBRE DE NUEVA 

ALIANZA, EXPRESAR MI RECONOCIMIENTO A NUESTRA CONSEJERA OLGA, 

NUESTRO CONSEJERO CARLOS, A NUESTRO CONSEJERO PABLO, YA 

SALIENTES. EXPRESAR ESTE RECONOCIMIENTO Y FELICITACiÓN MUY GRANDE 

AL TRABAJO QUE DESEMPEÑARON CUANDO EN ESTA TRAYECTORIA DURANTE 

EL TIEMPO QUE ESTUVIERON AQuí Y EL MAYOR DE LOS ÉXITOS POR SUPUESTO 

A DONDE QUIERA QUE VAYAN A EMPRENDER ESA NUEVA TAREA---------------------

DEL MISMO MODO, DARLES LA CORDIAL BIENVENIDA A ESTAS NUEVAS 

CONSEJERAS A ESTOS DOS NUEVOS CONSEJEROS, DOS MUJERES GRANDES, 

DOS HOMBRES GRANDES, BINOMIO PERFECTO, EJEMPLO DE UNA GRAN 

DEMOCRACIA, EN DONDE YO QUIERO RESALTAR POR SUPUESTO, LA JUVENTUD 

DEL CONSEJERO MAURICIO Y LA EXPERIENCIA TAMBIÉN DE NUESTRAS 

CONSEJERAS Y EL CONSEJERO BERNARDO, QUE HAN ESTADO PARTICIPANDO, 

TRABAJAND? CON UN GRAN COMPROMISO AL INTERIOR DEL INSTITUTO. EST~ 

COMBINACION DE JUVENTUD Y EXPERIENCIA NOS FORTALECE Y NOS lJk"' 
MUESTRA DE UN IMPULSO HACIA ESTA GRAN DEMOCRACIA---------------------------

DECIRLES QUE NUEVA ALIANZA ES UN PARTIDO CRíTICO, ES UN PARTIDO 

REFLEXIVO, ES UN PARTIDO TAMBIÉN INCLUYENTE; DECIRLES QUE LE 

APOSTAMOS A LA DEMOCRACIA Y ESTAMOS SEGUROS, SIN DUDA DE QUE 

QUEREMOS REFORZARLA, ROBUSTECERLA, ENGRANDECERLA COMO SIEM~ 
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LO HEMOS HECHO. Y Así COMO NUESTROS CONSEJEROS SALIENTES LES TOCÓ 

DE VERDAD OPERAR ESTA REFORMA ELECTORAL DEL DOS MIL CATORCE, 

USTEDES TENDRÁN ESTA GRAN TAREA AHORA DE PODER EJECUTAR ESTAS 

GRANDES REGLAS ELECTORALES DERIVADAS DE NUESTRA PRIMERA 

CONSTITUCIÓN.----------------------------------------------------------------------------------------------

ESTAS GRANDES REGLAS EN DONDE USTEDES HABRÁN DE PONER LAS 

CONDICIONES ÓPTIMAS, ¿VERDAD? PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA 

OPERACiÓN. CAMINEMOS JUNTOS EN ESTOS TIEMPOS NUEVOS, PARTIDOS 

POLÍTICOS Y INSTITUTO ELECTORAL, HOY LOS CONSEJEROS NECESITAN DE 

UNA VISiÓN NUEVA, DE UNA VISiÓN CRíTICA, DE UNA VISiÓN REFLEXIVA, CON 

UN SENTIDO COMÚN. LES DESEAMOS DE VERDAD QUE EN ESTE TRABAJO 

JUNTOS SEA COLEGIADO, SEA COORDINADO Y HAGAMOS NUESTRO MAYOR 

ESFUERZO INSTITUTO Y PARTIDOS POLÍTICOS PARA QUE ESTAS GRANDES 

TAREAS DE ORGANIZACiÓN, DE VIGILANCIA Y DE TRANSPARENCIA QUE HOY 

LOS CIUDADANOS REQUIEREN Y REQUERIMOS DAR TODOS, NOS PUEDAN 

CONDUCIR A UNA MAYOR Y UNA AMPLIA PARTICIPACiÓN CIUDADANA QUE ES 

LA QUE TODOS NECESITAMOS. TENEMOS QUE MOVER ÉSTA Y DESPERTAR LA 

SENSIBILIDAD DE LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN LOS CIUDADANOS DE ESTA 

GRAN CAPITAL. HAGAMOS JUNTOS ESCENARIOS; NUEVA ALIANZA INVITA A QUE 

JUNTOS PODAMOS HACER ESCENARIOS EN DONDE PODAMOS NOSOTROS 

BRINDAR LAS MEJORES CONDICIONES; NUEVA ALIANZA REITERA ESTA 

CORRESPONSABILlDAD EN EL TRABAJO QUE YA TENEMOS Y PEDIMOS QUE 

TODOS LOS QUE ESTAMOS AQuí SEAMOS TESTIGOS DEL FORTALECIMIENTO Y 

DEL CONSENSO EN TODOS LOS ACUERDOS. SIN DUDA ES UN PRIVILEGIO 

CAMINAR CON USTEDES, TRABAJAR CON USTEDES Y LES DAMOS LA MÁS 

CORDIAL BIENVENIDA, TODO NUESTRO VOTO DE CONFIANZA Y DECIRLES Y 

DESEARLES EL MAYOR DE LOS ÉXITOS EN ESTA NUEVA TAREA. SEAN MUY 

BI ENVENIDOS Y SI ÉNTANSE FORTALECI DOS."--------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, MANIFESTÓ LO Á 
SIGUIENTE:--------------------------------------------------------------------------------------------------,t"~ 
"HOY ESTAMOS EN UNA SESiÓN SOLEMNE, PERO TAMBIÉN ES UNA SESiÓN 

HISTÓRICA, UNA SESiÓN EN DONDE YA PASAN A FORMAR PARTE DE LA 

HISTORIA DE LA CIUDAD LOS NUEVOS CONSEJEROS, CONSEJERAS Y NO 

SOLAMENTE DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SINO TAMBIÉN DE ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL. HOY COMIENZA A FORMARSE EL LEGADO QUE EN LOS PRÓXI~I 
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SIETE AÑOS ESTARÁN ENTREGANDO UNOS CONSEJEROS, CONSEJERA Y EN 

LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS LA CONSEJERA MYRIAM.---------------------------------------

DECIRLES DESDE ACCiÓN NACIONAL QUE LES DAMOS LA MÁS CORDIAL 

BIENVENIDA A ESTE CONSEJO GENERAL, A MAURICIO, A MYRIAM, A CAROLINA, 

A BERNARDO. QUE CUENTEN CON ACCiÓN NACIONAL, QUE LO TOMEN COMO 

UN ALIADO PARA EL DESARROLLO DE SUS TRABAJOS INSTITUCIONALES DESDE 

SUS COMISIONES, DESDE LAS COMISIONES QUE INTEGREN Y DESDE EL 

TRABAJO EN ESTE CONSEJO GENERAL. SON AHORA USTEDES LA MÁXIMA 

AUTORIDAD EN MATERIA ELECTORAL, ESO ES EN LO QUE SE ESTÁN 

CONVIRTIENDO AL TOMAR PROTESTA EL DíA DE HOY. SON LA MÁXIMA 

AUTORIDAD Y COMO TAL LES CORRESPONDERÁ PROTEGER LA MÁXIMA 

CONSTITUCIONAL, LOS PRINCIPIOS CONSTITUCIONALES EN MATERIA 

ELECTORAL Y ESO ES LO QUE SIEMPRE LES ESTAREMOS PIDIENDO.----------------

COMO YA LO HAN REFERIDO ALGUNOS REPRESENTANTES, LA MÁXIMA 

SIEMPRE DEBE SER PROTEGER, SALVAGUARDAR LA CONSTITUCiÓN, Y 

ENTRAMOS EN UN PROCESO ELECTORAL EN POCOS DíAS, UN PROCESO 

ELECTORAL CON NUEVA CONSTITUCiÓN, CON NUEVO CÓDIGO, CON NUEVOS 

CRITERIOS INCLUSO ESTABLECIDOS POR LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE 

LA NACiÓN, Y LES TOCARÁ A USTEDES HACER ESTA HISTORIA DE LA QUE ME 

REFIERO, HISTORIA CON UNA NUEVA LEGISLACiÓN, HISTORIA TAMBIÉN PARA 

CREAR UN INSTITUTO SÓLIDO EN DONDE ESTOY SEGURO QUE LAS 

CREDENCIALES CON LAS QUE USTEDES SE PRESENTAN EL DíA DE HOY Y A LO 

LARGO DE SU TRAYECTORIA PROFESIONAL, NOS DEMOSTRARÁN QUE 

TENDREMOS UN INSTITUTO SÓLIDO PARA EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL.-

LA HISTORIA PROFESIONAL DE MAURICIO HUESCA EN EL TRIBUNAL 

ELECTORAL, EN LA SALA SUPERIOR, CREO QUE APORTARÁ UNA VISiÓN Y UN 

FEELlNG JURíDICO OPORTUNO ACTUALIZADO, DE LOS CRITERIOS DE SALA 

SUPERIOR A ESTE INSTITUTO. LA TRAYECTORIA DE MYRIAM EN EL INSTITUTO 

TAMBIÉN. DE CAROLINA QUE TRABAJÓ CERCA DE OCHO AÑOS EN ESTE 

INSTIT~TO, DE BERNARDO QUE TAMBIÉN YA FUE SECRETARIO EJECUTIVO & 
TAMBIEN TIENE UNA FUERTE Y GRAN EXPERIENCIA EN EL TRIBUNAL LOC,«:C 

NOS CORROBORA QUE TENEMOS A CUATRO NUEVOS CONSEJEROS, 

CONSEJERAS, CON BASES MUY SÓLIDAS, CON UNA TRAYECTORIA 

PROFESIONAL SÓLIDA Y CON LAS CREDENCIALES NECESARIAS PARA DAR AL 

INSTITUTO LA SOLIDEZ QUE NECESITA PARA El PRÓXIMO PROCESO .• __ -~ 
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DIMOS PUNTUAL SEGUIMIENTO AL PROCESO DE SELECCiÓN DE LOS NUEVOS 

CONSEJEROS, QUE LLEVÓ A CABO EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y 

DONDE DECENAS DE PERSONAS PARTICIPARON Y FUERON SELECCIONADOS 

LOS MEJORES; PASARON CON CRECES EL EXAMEN DE CONOCIMIENTOS, 

PASARON CON CRECES EL ENSAYO QUE LES REALIZÓ EL INSTITUTO, Y TAMBI~N 

LA ENTREVISTA; POR ESO, LOS DE ACCiÓN NACIONAL, ESTAMOS MUY 

CONFIADOS EN QUE LLEGARON LOS MEJORES PERFILES A ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL. DE VERDAD, DECIRLES QUE CUENTEN CON UN ALIADO, Y EN LO 

PERSONAL, CUENTEN CON UN AMIGO Y BIENVENIDOS A ESTE CONSEJO."---------

- EN USO DE LA PALABRA, EL DIPUTADO JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL, MAN I F ESTÓ LO SIGU I ENTE: -----------------------------------------------------------

"BIENVENIDOS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, DESDE EL GRUPO 

PARLAMENTARIO DE PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, A NOMBRE DE MI 

COORDINADOR, EL DIPUTADO JORGE ROMERO, LES DAMOS LA MÁS CORDIAL 

BIENVENIDA, Y ME ATREVO TAMBIÉN A HABLAR COMO ÓRGANO LEGISLATIVO, 

TODA VEZ QUE TENGO EL HONOR DE SER EL PRESIDENTE DE LA COMISiÓN DE 

ASUNTOS POLíTICO-ELECTORALES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA; Así QUE, 

SEGURAMENTE ESTAREMOS TRABAJANDO MUY DE CERCA, MUY DE LA MANO, 

IGUAL QUE LO HICIMOS CON LOS CONSEJEROS QUE SE FUERON, CON OLGA, 

CON CARLOS, CON PABLO, CON LA CONSEJERA TAMBIÉN, QUE HOY FORMA 

PARTE DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL. LES HACEMOS A USTEDES 

TAMBIÉN ESTA INVITACiÓN, QUE TRABAJEMOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA 

TAMBI~N DE LA MANO COMO USTEDES, COMO LO DECíA EL MAESTRO DIEGO 

GARRIDO: 'ESTAMOS VIVIENDO UNA NUEVA REALIDAD PARA LA CIUDAD, UN 

NUEVO CÓDIGO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO', QUE TIENE SUS 

ELEMENTOS, QUE APORTÓ YA LA RESOLUCiÓN DE LA SUPREMA CORTE DE 

HACE ALGUNOS DíAS; ELEMENTOS QUE TENDREMOS QUE IR TRABAJANDO DE 

LA MANO PARA ENTREGAR HACIA EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, LAS 

ELECCION~S QUE ESTÁN MANDATADAS POR PARTE ~E LA SUPREMA CORTE.--h 

YO TAMBIEN CREO, Y LOS INVITO A QUE HAGAN OIDOS SORDOS DE ESTers 

DISCURSOS DE ODIO, QUE DESCALIFICAN TODO. FINALMENTE, USTEDES 

PASARON UN PROCESO DE SELECCiÓN EN EL QUE SUS MÉRITOS HABLARON Y 

POR SUS MÉRITOS ESTÁN AQuí, SIENDO PARTE DEL INSTITUTO ELECTORAL, UN 

INSTITUTO DE VOCACiÓN CIUDADANA, Y QUE ESTÁ SU EXISTENCIA, SIRVE PARA 

VELAR Y SER VIGILANTE EN EL PROCESO DEMOCRÁTICO DE NUESTRA CIU~; 
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POR ESO, DESDE EL GRUPO PARLAMENTARIO DE ACCiÓN NACIONAL, 

CELEBRAMOS QUE USTEDES HAYAN LLEGADO. CAROLINA, MYRIAM, MAURICIO, 

BERNARDO, BIENVENIDOS. SABEMOS QUE SON LOS MEJORES Y QUE SU 

TRABAJO Y LOS MÉRITOS QUE LOSACOMPAÑAN, VAN A SER LOS QUE EN EL DíA 

A DíA, HABLARÁN Y DEMOSTRARÁN QUE EL PROCESO DE SELECCiÓN FUE EL 

MEJOR PROCESO QUE LOS TRAJO A ESTE INSTITUTO."-----------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. LUCERITO DEL PILAR MÁRQUEZ FRANCO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:--------

"LES QUEREMOS DAR LA MAs CORDIAL BIENVENIDA A ESTA NUEVA FACETA DE 

LA VIDA. COMO YA HAN DICHO MIS COLEGAS, MYRIAM, CAROLINA Y BERNARDO 

HAN ESTADO EN ESTE INSTITUTO, TENEMOS DIECIOCHO AÑOS DE HISTORIA, 

CONOCEMOS, HEMOS SIDO PARTE ACTIVA DE LA INSTRUMENTACiÓN DE LA 

PARTICIPACiÓN DE ESTA CIUDAD, DE IR ACRECENTANDO LA CREDIBILIDAD EN 

LA MISMA INSTITUCiÓN. HOY POR HOY, EL GRAN RETO QUE TENEMOS TODOS 

NOSOTROS, ES EL FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES PARA LA 

CREDIBILIDAD, QUIÉN ORGANIZA LAS ELECCIONES QUIÉN CUENTA LOS VOTOS, 

QUIÉN DA LA CERTEZA LEGAL Y LA AMPLIA DIFUSiÓN DE LAS IDEAS Y A PARTIR 

DE ELLO, CREO QUE CON EL MEJOR ANIMO DE CONSTRUIR Y FORTALECER, Y 

LA DEMOCRACIA EN NUESTRO PAís, EL PARTIDO HUMANISTA DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO REITERA SU MEJOR DISPOSICiÓN DE SEGUIR APORTANDO IDEAS, 

CUESTIONAMIENTOS, PROPUESTAS, REFLEXIONES Y ANALlSIS QUE PERMITAN 

UN MEJOR AMBIENTE DEMOCRATICO Y QUE POSIBILITE LA SANA CONVIVENCIA 

Y TOLERANCIA ENTRE LAS DIFERENTES FUERZAS POUTICAS QUE INTEGRAMOS 

ESTE ÓRGANO ADMINISTRATIVO. LE DOY LA MAs CORDIAL BIENVENIDA A 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, IGUALMENTE, PORQUE ES MUY INTERESANTE 

QUE DE EN UN ÓRGANO DONDE INTERPRETAS LA LEY, AHORA ES ACATAR LA 

LEY.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ENTONCES, UNA NUEVA FACETA, UN NUEVO DILEMA EN EL QUE NOS PODEMOS 

ENCONTRAR Y QUE PODEMOS RETROALlMENTARNOS TODOS Y A PARTIR DE 

ELLO FORTALECER EL SISTEMA DEMOCRÁTICO DE NUESTRO PAís, COMO L~ 

DICE NUESTRA CARTA MAGNA, EN EL ARTíCULO TERCERO. NUESTRO PAís.E8"" 

DEMÓCRATA Y SE NECESITA SEGUIR FORTALECIENDO ESE CARÁCTER DE 

PARTICIPACIÓN, DE PLURALIDAD POUTICA, DE DIVERSIDAD DE IDEAS PARA 

QUE PODAMOS SALIR ADELANTE Y DAR LO MEJOR DE NOSOTROS. SEAN 

USTEDES BIENVENIDOS, CON EL MEJOR DE LOS ÉXITOS, CON ESTE GRAN Y 
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QUE TENEMOS POR DELANTE, QUE ES LA ORGANIZACiÓN DE UN PROCESO 

ELECTORAL Y QUE, CREO QUE VAMOS A SALIR ADELANTE."----------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE:----------------------------------------------------------------------------------------------------

"CRÉANME QUE HEMOS VENIDO CON EL MEJOR DE LOS ÁNIMOS ESTA MAÑANA, 

ESTE DOMINGO PRIMERO DE OCTUBRE, CON LA ÚNICA FINALIDAD O PRINCIPAL 

O FUNDAMENTALMENTE, A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS CONSEJEROS 

MAURICIO HUESCA, DE MYRIAM ALARCÓN, DE CAROLINA DEL ÁNGEL, DE DON 

BERNARDO VALLE; Y LA VERDAD ES QUE, CÓMO ME GUSTARíA QUE EN ESTE 

LUGAR, ENTORNO A ESTA HERRADURA, PUDIÉRAMOS CONSTRUIR, OJALÁ 

PUDIÉRAMOS APORTAR TODOS; LA CIUDAD Y EL PAís NO ESTÁN PARA OTRA 

COSA, SON MOMENTOS PARA CONSTRUIR Y BUENO, PUES NOSOTROS EN 

ENCUENTRO SOCIAL SIEMPRE HEMOS DICHO, BUSQUEMOS, GENEREMOS 

ENCUENTROS, EL PAís NECESITA RENCONTRARSE. y CLARO, TAMBIÉN, 

GENERAR COINCIDENCIAS; SEGURO QUE TENEMOS DIFERENCIAS, CLARO QUE 

LAS HAY, PERO NUESTRA VOLUNTAD, NUESTRA INTEGRIDAD, NUESTRA 

CALIDAD MORAL DEBE SER MÁS GRANDE Y MÁS ALTA QUE TODAS LAS 

DIFERENCIAS QUE PUDIERA HABER, Y A NOMBRE DE ENCUENTRO SOCIAL, A 

NOMBRE DEL DOCTOR HUGO ERICK FLORES CERVANTES, DIRIGENTE 

NACIONAL DE ENCUENTRO SOCIAL, A NOMBRE DEL INGENIERO ARMANDO 

GONZÁLEZ ESCOTO, PRESIDENTE DEL PARTIDO AQuí EN LA CIUDAD, ES PARA 

Mí UN HONOR PODERLES DAR, TAMBIÉN, Y SUMARME A LA BIENVENIDA DE 

USTEDES.------------------------------------------------------------------------------------------------------

HACEMOS VOTOS POR QUE CONTINÚEN LOS ÉXITOS. SABEMOS DE QUÉ ESTÁN 

HECHOS, SABEMOS CÓMO ESTÁN FORMADOS Y CREEMOS QUE TIENEN LA 

VOLUNTAD, LA VOLUNTAD DE PODER TRABAJAR Y CONSTRUIR, DE PODER 

FORTALECER EN ESTE CONSEJO GENERAL DE NUESTRO INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO; UN INSTITUTO DE PRESTIGIO, NO EN LA 

CIUDAD, NO TAN SÓLO EN EL PAís, INCLUSO A NIVEL INTERNACIONAL, ~ 

INSTITUTO QUE SE HA VENIDO FORMANDO, ESCUCHO, HOY ME E NT!2R<) , 

VARIOS DE USTEDES TAMBIÉN YA COLABORARON Y YA APORTARON PARA 

HACER CRECER A ESTE INSTITUTO.---------------------------------------------------------------

CRÉANME QUE NO ME QUEDA MÁS QUE REITERARLES Y RETOMAR POR AHí UN 

COMENTARIO QUE HICIERA NUESTRO AMIGO DON ARMANDO LEVY: 'NADA POR 

ARRIBA, NADA POR ARRIBA DE NUESTRA CARTA MAGNA' NADA POR FAV

X 
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ARRIBA DE TODOS LOS PRINCIPIOS Y VALORES QUE TANTA FALTA HACEN A 

NUESTRO PAís. y A TODOS USTEDES, UNA VEZ MAS, BIENVENIDOS, 

FELICIDADES, ENHORABUENA, Y MUCHAS GRACIAS POR HABERME PERMITIDO 

DI R I G I RM E A U STE DE S. "----------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL DIPUTADO LUCIANO JIMENO HUANOSTA, 

REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL 

TRABAJO, HUMANISTA Y NUEVA ALIANZA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:------------

"PUES ¿QUÉ NOS RESTA DECIR? QUE PUES TAMBIÉN DAMOS LA MAs CORDIAL 

BIENVENIDA A USTEDES CUATRO NUEVOS CONSEJEROS, NO SIN ANTES DECIR 

-YA LO HAN DICHO-, QUE LLEGAN A UNO DE LOS INSTITUTOS, NO UNO, AL 

MAs PRESTIGIADO INSTITUTO ELECTORAL DEL PAíS; QUE YA LO ESTAMOS 

VIENDO HASTA, YA PARECE EL PASO OBLIGADO PARA LLEGAR AL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL, Y ESO CREO QUE A LOS QUE SIEMPRE HEMOS 

DESARROLLADO NUESTRA ACTIVIDAD POLíTICA EN ESTA CIUDAD, EN SERIO LO 

DECIMOS CON TODAS SUS LETRAS, EL QUE ESTE INSTITUTO ESTÉ Así DE 

PRESTIGIADO DEBIERA DE ENORGULLECERNOS A TODOS LOS QUE 

REALIZAMOS NUESTRA ACTIVIDAD POLíTICA DESDE SIEMPRE EN ESTA CIUDAD.

PERO ADEMAs, TAMBIÉN ES UN ENORME COMPROMISO Y UN GIGANTíSIMO 

COMPROMISO PARA TAMBIÉN USTEDES SIGAN CONTRIBUYENDO A HACER 

CRECER EL PRESTIGIO DE ESTA INSTITUCiÓN Y MAs QUE ES A USTEDES A LOS 

QUE LES TOCA VIGILAR QUE SE CUMPLA LA NORMA DE LOS QUE ESTAMOS DE 

LA OTRA PARTE, YO DIGO EN LA VIDA POLíTICA, EN LOS PARTIDOS, MAs 

CUANDO LA ACTIVIDAD Y LOS MISMOS PARTIDOS POLíTICOS HOY DEBEN 

CARGAR CON UN ENORME DESPRESTIGIO, MUCHOS POR SUS ERRORES, 

MUCHOS OTROS PORQUE HASTA PARECE UNA POLíTICA DE ESTADO, Y LO 

PODEMOS VER AHORITA ANTE LA DESGRACIA QUE VIMOS EN ESTA CIUDAD, 

QUE MEJOR QUE HABER AGARRADO DE 'CHIVOS EXPIATORIOS' A LOS 

PARTIDOS POLíTICOS PARA HACER PENSAR QUE TODOS LOS MALES SE DEBEN 

A LA AC TIVI DAD DEL O S M I S MOS. -------------------------------------------------------------------

CUANDO SE HABLA DE CI.UDADANIZAR LA POLíTICA, MAs QUE LA DESAPARI~~~ 

DE LOS PARTIDOS, DEBIERAMOS ESTAR BUSCANDO UNA NECESARIA REFO~}\""" 

PROFUNDA QUE PERMITIERA POR LO MENOS EN ESTA CIUDAD MULTIPLICAR 

LAS VOCES EN LAS CAMARAS O EN LA FUTURA CAMARA DE DIPUTADOS DE 

ESTA CIUDAD PARA QUE FLOREZCAN COMO LAS FLORES EN PRIMAVERA, 

FLORECIERAN MAs PARTIDOS POLíTICOS Y QUE LOS CIUDADANOS NO SE LA 

PASEN GRITANDO DESDE OTROS LADOS SINO EN LA FORMACiÓN DE NUEVOS 
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PARTIDOS POLÍTICOS, Y ACLARAR Y ESO LES VA A TOCAR MUCHO A USTEDES, 

QUE ESOS DINEROS QUE DE HOY DE LOS QUE SE HABLAN, ESTOS SEGUIRíAN 

SIENDO LOS MISMOS Así SEAN ACTUALMENTE NUEVE PARTIDOS EN LA CIUDAD, 

Así FUERAN VEINTE, TREINTA, LOS DINEROS SIGUEN SIENDO LOS MISMOS, 

PORQUE UNA FORMA DE QUITAR COMO SE HA DICHO, LOS DINEROS A LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS Y SIN QUE ESTOS SE VEAN AUMENTADOS, SERíA 

PRECISAMENTE GENERANDO QUE ESTA CIUDADANíA GENERARA NUEVOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, HACIENDO UNA LEY MUCHíSIMO MÁS FLEXIBLE PARA 

QUE LA CIUDADANíA, AHORA sí, CIUDADANIZANDO LA POLíTICA SE PUDIERA 

INTEGRAR O PUDIERA FORMAR MUCHOS PARTIDOS POLíTICOS EN ESTA 

CIUDAD.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

ENTONCES, SU TAREA NO ES, CLARO, ESA NO VA A SER LA TAREA DE USTEDES, 

ES DE LA PARTE DE LA PRESiÓN DE LA MISMA SOCIEDAD, QUE Así COMO DICEN, 

SE INTEGRA Y SOBRE TODO JÓVENES EN EL SISMO DE LA SEMANA PASADA A 

RESCATAR VIDAS PARA SEGUIR RESCATANDO CUERPOS, VA A SER LA TAREA 

DE ESTA CIUDADANíA, PERO SIN DEJARNOS CONFUNDIR POR AQUELLOS QUE 

PRETENDEN O PIENSAN QUE CIUDADANIZAR ES MARGINAR A LOS PARTIDOS, 

LEJOS QUE DEBE SER LO CONTRARIO HACER QUE ESTOS FLOREZCAN EN ESTA 

CIUDAD. PUES LA BIENVENIDA A TODOS USTEDES, DESDE LA COALICiÓN 

ESTAMOS CONSCIENTES, ESTAMOS SEGUROS QUE LA LLEGADA DE USTEDES, 

LEJOS DE FOMENTAR LA DIVISiÓN, EL ODIO EN ESTA CIUDAD, SE VA A VER LA 

UNIDAD Y LA REFLEXiÓN QUE SE NECESITA PARA SEGUIR FORMANDO LA 

DEMOCRACIA. MUCHíSIMAS GRACIAS A SU LLEGADA."--------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO DE LA 

P ALAB RA, MAN I FE ST Ó L O SI G U lENTE: ------------- -------------- ---------------------------------

"BUENO, PUES EL DíA DE HOY, DOY LA BIENVENIDA A USTEDES. TAMBIÉN E 

IGUALMENTE A FAMILIARES Y AMIGOS. ES DE LAS POCAS SESIONES DONDE 

VAMOS A TENER A MÁS FAMILIARES Y AMIGOS QUE REALMENTE OTRO TIPO DE 

PÚBLICO. ENTONCES, DE VERDAD ES QUE ESTO ES UNA GRAN SESiÓN, UNA 

SESiÓN SOLEMNE EN DONDE USTEDES, EN EJERCICIO DEL CARGO PÚBLICO 

QUE LES ACABAN DE CONFERIR, SON UNA MÁS DE LAS INTEGRANTE~ 
INTEGRANTES DE ESTA HERRADURA DE LA DEMOCRACIA.-------------------------~----

EL DíA DE HOY, DAMOS CUMPLIMIENTO A UN CICLO EMANADO DEL PODER 

LEGISLATIVO EN SUS ARTíCULOS TRANSITORIOS, QUE ESTABLECE LA 

RENOVACiÓN ESCALONADA DE LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, A FIN DE DA 
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CONTINUIDAD A LOS PROCESOS INSTITUCIONALES EN BENEFICIO DE LA 

POBLACiÓN CAPITALINA. Así PUES, EN ORDEN ALFABÉTICO, BERNARDO, 

CAROLINA, MAURICIO y MYRIAM, SEAN MUY BIENVENIDOS Y BIENVENIDAS, A LA 

HERRADURA DE LA DEMOCRACIA EN ESTA CIUDAD, PARA ALGUNOS DE 

USTEDES, YA CONOCIDA POR HABER TRANSITADO EN SU CAMINO 

PROFESIONAL ANTES DE ADQUIRIR ESTA ENCOMIENDA INSTITUCIONAL. POR LO 

QUE LES ES MÁS QUE FAMILIAR ESTE ESPACIO DE LIBERACiÓN PÚBLlCA.--------

CIERTA ESTOY, QUE SU PROBADA EXPERIENCIA FORTALECERÁ LOS TRABAJOS 

DE ESTE CONSEJO GENERAL, APORTANDO UNA PERSPECTIVA DESDE EL 

MOSAICO DE SU TRAYECTORIA. DESDE LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES Y 

ADMINISTRATIVOS. ESTA PERSPECTIVA, EN DONDE LOS TEMAS DE 

VANGUARDIA QUE SE HAN DESARROLLADO EN LA INSTITUCiÓN, COMO SON LA 

CALIDAD, EL USO DE LAS TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN, LA PERSPECTIVA 

DE LOS DERECHOS HUMANOS Y GÉNERO, QUE NOS HACEN UN INSTITUTO DE 

CALIDAD Y DE VANGUARDIA EN NUESTRO PAís. NOS AGUARDAN RETOS MUY 

IMPORTANTES. ESTA SEMANA, COMENZAMOS EL PROCESO ELECTORAL, Y EN 

ESTE SENTIDO, EL QUEHACER INSTITUCIONAL TENDRÁ QUE ABOCARSE A 

OPERAR EL NUEVO CÓDIGO LOCAL EN CONSONANCIA EN LO DISPUESTO POR 

EL ¡NE, Y COMPROMETIDOS CON LOS PRINCIPIOS, Así COMO LOS VALORES 

DE M OC RÁ TI C O S. --------------------------------------------------------------------------------------------

POR PRIMERA VEZ, LA NUEVA CIUDAD DE MÉXICO, ELEGIRÁ A SUS 

GOBERNANTES EN UN ESQUEMA DE PRINCIPIOS INNOVADORES COMO LA 

PARIDAD DE GÉNERO EN LA INTEGRACiÓN DEL CONGRESO LOCAL, LA 

INCLUSiÓN DE LAS CANDIDATURAS DE PERSONAS JÓVENES, DE LAS 

PERTENECIENTES A LOS PUEBLOS ORIGINARIOS O BARRIOS, ADEMÁS DE LAS 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD. A DIFERENCIA DE CUALQUIER OTRO ESTADO, 

LA CIUDAD DE MÉXICO, ELEGIRÁ A LA PRIMERA GENERACiÓN DE PERSONAS EN 

CARGOS DE ELECCiÓN POPULAR, QUE TENDRÁN LA MÁXIMA ENCOMIENDA DE 

REFUNDAR ESTA GRAN CAPITAL; Así PUES, TENDREMOS QUE CONJUGAR EL 

QUEHACER INSTITUCIONAL CON EL NUEVO TIPO DE MODELO QUE DEMANDA LA 

SOCIEDAD MEXICANA, CON ÉNFASIS, EN QUE DESPUÉS DE LOS LAMENTABL997 

HECHOS DEL DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE, QUE TUVIERON cÓMO 

CONSECUENCIA LA PARTICIPACiÓN ACTIVA DE LA CIUDADANíA, SOBRE TODO 

DE LAS PERSONAS JÓVENES, EN ESTE SENTIDO, ES QUE ESTA AUTORIDAD 

ELECTORAL, DEBERÁ TENER CONCIENCIA QUE DEBEMOS REFORMULAR LA 

CONCEPCiÓN DE LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, MÁXIME POR CUANTO HAC 
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A LAS Y LOS JÓVENES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, LA CUAL ESTÁ INTERESADA 

EN LOS ASUNTOS PÚBLICOS DE QUE DE PRIMERA MANO NOS AFECTAN.----------

NUESTRO TRABAJO, SERÁ ENCAMINAR ESTA PARTICIPACiÓN CIUDADANA 

HACIA LO ELECTORAL. Así PUES, TAMBIÉN RESALTO QUE ANTES DE HABER 

CONCLUIDO EL PROCESO ELECTORAL, TENDREMOS A LA PAR, LA 

ORGANIZACiÓN DEL PROCESO DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA DEL 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO, AGÁRRENSE LAS PILAS. EN ESTE SENTIDO, 

QUE EL MAYOR RETO ES INCENTIVAR A LA CIUDADANíA A EMITIR SU OPINiÓN 

PARA LAS NUEVAS NECESIDADES DE LA CIUDAD. EN LA GENERACiÓN 

ANTERIOR, SE PERMEÓ LA IDEA DE UN VOTO DE CALIDAD POR SOBRE 

CANTIDAD, PERO AHORA TENDREMOS QUE TRASLADAR LA EFICACIA DE ESTOS 

MECANISMOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA A LO QUE REALMENTE LA 

CIUDADANíA NECESITA, SOBRE TODO, DESPUÉS DE LO QUE OCURRiÓ EL 

PASADO DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE, EN UN ÁNIMO DE MEJORAR LA CALIDAD 

DE VIDA DE LAS Y LOS HABITANTES DE ESTA CIUDAD CAPITAL. AL FINAL DEL 

DíA, LA DEMOCRACIA ES ESO: LA MEJORA DE LA CALIDAD DE LA VIDA.-------------

EL DEBER QUE SE ADQUIERE ESTARÁ BIEN RESPALDADO POR ESTA GRAN 

INSTITUCiÓN QUE DíA A DíA SE FORTALECE, DESDE SU SERVICIO PROFESIONAL 

HASTA LA RAMA ADMINISTRATIVA. POR CIERTO, CABE SEÑALAR QUE SE 

OTORGARON TITULARIDADES HACE UNOS DíAS Y DE LAS CUALES USTEDES 

TAMBIÉN SON PARTE. EN ESTE SENTIDO, SE RATIFICA ANTE LAS AUTORIDADES 

NACIONALES EL GRAN PROFESIONALISMO QUE IMPERA EN EL SERVICIO 

PÚBLICO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

PROFESIONALISMO ANTE TODO; Y EN ESTE SENTIDO, QUIERO RECALCAR Y 

AGRADECER LA PARTICIPACiÓN EN ESTE DíA DE NUESTRO COMPAÑERO 

DONACIANO MUÑOZ, DE FRANCISCO MORALES Y JOSÉ MESA, QUE ESTÁN AQuí 

EN REPRESENTACiÓN DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y CON QUIEN 

TEN EMOS MUY D E CERCA VAR 105 TRABAJ OS. ------------------------------------------------

EN ESTE SENTIDO, QUIERO COMENTARLES QUE EL COMPAÑERISMO, LA 

DEDICACiÓN Y SOBRE TODO, LA ENTREGA DEL PERSONAL HACIA L~ 

TRABAJOS INSTITUCIONALES ES DE RECALCAR, YA QUE DE ELLOS /,fZ. 
CONSTRUYEN PROYECTOS QUE SE PUDIERAN PENSAR IMPOSIBLES, PERO 

RESULTA QUE HOY TENEMOS ESE RESULTADO TANGIBLE. EN ESTE SENTIDO, 

ESTE CONSEJO GENERAL EN EL QUE PARTIDOS POLíTICOS, REPRESENTANTES 

DEL PODER LEGISLATIVO, APORTAN BAJO SU MIRADA CRíTICAX ; 
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CONSTRUCTIVA NO SÓLO A LA RENDICiÓN DE CUENTAS, SINO QUE TAMBIÉN A 

LOS TRABAJOS Y PROYECTOS QUE A ESTE COLEGIADO EMANAN.--------------------

ASí, PUES, ESTOY SEGURA QUE USTEDES CON ESTA PROFUNDA VOCACiÓN 

VERDADERAMENTE DEMOCRÁTICA E INSTITUCIONAL, CONTRIBUIRÁN A QUE 

ESTA INTEGRACiÓN DEL CONSEJO GENERAL ALCANCE SU MÁS AMBICIOSA 

META EN ARAS DEL FORTALECIMIENTO DE LAS AUTORIDADES ELECTORALES Y 

DE LA DEMOCRACIA MISMA. BIENVENIDOS Y BIENVENIDAS A ESTE GRAN 

EQUIPO QUE EN sí LOS RECIBIMOS CON LOS BRAZOS ABIERTOS Y ESPERAMOS 

QUE ESTE CONSEJO GENERAL DOS MIL DIECISIETE, DOS MIL VEINTE TENGA 

GRAN D ES ÉX IT O S: B I E NVE N I DO S" . -------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, MAN I FESTÓ LO SIGU I ENTE: -------------------------------------------------------

"SALUDO CON ESPECIAL RESPETO A LAS DOS CONSEJERAS Y A LOS DOS 

CONSEJEROS QUE SE INCORPORAN EL DíA DE HOY A ESTA HERRADURA, SON 

USTEDES CUATRO VERDADERAMENTE GARBANZOS DE LIBRA, HOY SE ESTÁN 

INCORPORANDO A LOS DISTINTOS CONSEJOS LOCALES DEL PAís, CINCUENTA 

Y TRES CONSEJEROS EN DIECIOCHO INSTITUTOS, DE UN TOTAL DE MIL 

OCHOCIENTOS TREINTA Y UNO QUE LO INTENTARON. EN SERIO QUE SI UNO 

COMPITE EN CUALQUIER COSA DONDE HAYA MIL OCHOCIENTOS TREINTA Y 

UNO INSCRITOS, LA PROBABILIDAD DE RESULTAR TRIUNFADOR DE UN 

PROCESO Así ES BAJíSIMA Y USTEDES CONSIGUIERON PASAR EXÁMENES, 

ENSAYOS, ENTREVISTAS Y LO HICIERON JUSTO EN LA PLAZA DONDE LA 

COMPETENCIA FUE MÁS FUERTE, LA CIUDAD DE MÉXICO, LA COMPETENCIA FUE 

EXTR EMADAM ENTE DURA. ------------------------------------------------------------------------------

CREO QUE ESE RASGO DE PROFESIONALISMO, ESE RASGO MERITOCRÁTICO 

DEL PROCESO POR EL QUE SE ELIGEN LOS CONSEJEROS Y CONSEJERAS DE 

LOS INSTITUTOS LOCALES ES, QUIZÁS EL RASGO MÁS DISTINTIVO DE LA 

REFORMA ELECTORAL DEL DOS MIL CATORCE. USTEDES SON ESE EMBLEMA, 

ESE EMBLEMA DE LA REFORMA DEL DOS MIL CATORCE. Y HABLAR DE LA 

REFORMA DE DOS MIL CATORCE HA TENIDO MUCHíSIMAS LECTURAS 

INADECUADAS, ME PARECE QUE UNA DE ELLAS ES, ENTENDERLA EN CLAVE O 

DE CONFRONTACiÓN, CONFRONTACIÓ.N ENTRE LOS INSTITUTOS LOCALES Y}/tR 
AUTORIDAD NACIONAL O DE SUMISION DE LOS INSTITUTOS LOCALES (LA 

AUTORIDAD, ME PARECE QUE LA CLAVE CORRECTA PARA ENTENDER LA 

REFORMA DEL DOS MIL CATORCE ES LA CLAVE DE LA COOPERACiÓN Y EN 

CLAVE DE COOPERACiÓN AHí sí LA CIENCIA POLíTICA HA APORTADO ENO~ 
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CAUDALES DE PÁGINAS, QUE DICEN, POR QUÉ LA CLAVE COOPERATIVA 

PRODUCE RESULTADOS, PRODUCE BENEFICIOS QUE MEJORAN LA SUMA DE 

SUS PARTES.--------------------------------------------------------------------------------------------------

COOPERAR EN ESTA LÓGICA DE LA INTERACCiÓN ENTRE UN INSTITUTO LOCAL 

CON UN INSTITUTO NACIONAL, O DE LA LÓGICA DE LA COOPERACiÓN ENTRE 

UNOS CONSEJEROS Y OTROS CONSEJEROS Y LOS PROPIOS PARTIDOS, SIN 

DUDA IMPLICA ASUMIR CON GRAN RESPONSABILIDAD Y CON GRAN ENTEREZA 

LO QUE NOS TOCA HACER CUANDO SE REPARTEN RESPONSABILIDADES, 

ASUMIR CON RESPONSABILIDAD LAS DIRECTRICES, LAS NORMAS, LAS LEYES, 

PERO TAMBIÉN QUIERE DECIR, TENER SIEMPRE PRESENTE EN LA META QUE 

TENEMOS QUE SEGUIR POTENCIANDO A ESTE INSTITUTO ELECTORAL LOCAL, 

QUE HA GENERADO ENORMES CONTRIBUCIONES A LOS SISTEMAS 

ELECTORALES DEL PAís. TENEMOS QUE SEGUIR PONIENDO MUY EN ALTO EL 

NOMBRE DE ESTE INSTITUTO, COMO LA GRAN FUENTE DE CONTRIBUCIONES 

PARA EL PAís.------------------------------------------------------------------------------------------------

RECUERDO CUANDO LLEGUÉ A ESTA MESA DE TRABAJO, ME ENCONTRÉ CON 

UNA LARGA HISTORIA DE CONTRIBUCIONES QUE SE HABRíAN HECHO DESDE 

ESTE INSTITUTO ELECTORAL. EL MÁS ROBUSTO DE LOS SISTEMAS 

PROFESIONALES DE CARRERA DE ENTRE LOS INSTITUTOS ELECTORALES 

LOCALES, DEL VOTO ELECTRÓNICO, LOS INSTRUMENTOS DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA, RIGUROSOS PROCEDIMIENTOS DE FISCALIZACiÓN, LA GEOGRAFíA 

ELECTORAL, DISTRITOS MUY FUERTES, TODO ESO YA ERA UNA CONTRIBUCiÓN 

DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL LOCAL.---------------------------------------------------------

EN LOS PASADOS TRES AÑOS, LA INTEGRACiÓN DE LA QUE YO FORMABA Y 

SIGO FORMANDO PARTE, INTENTÓ GENERAR UN TOQUE DE MODERNIDAD AL 

MEJORAR TODOS LOS SISTEMAS ELECTRÓNICOS Y DEMÁS. ASUMIMOS LA 

INTEGRIDAD COMO EJE CENTRAL, LA INTEGRIDAD ELECTORAL COMO EJE 

CENTRAL DE LOS TRABAJOS DE ESTE INSTITUTO, ENTENDIENDO QUE SI 

ADOPTAMOS ESTÁNDARES INTERNACIONALES PARA LE EJECUCiÓN DE 

NUESTRAS ACCIONES, PODEMOS CONTRIBUIR A GENERAR CONFIANZA EN LA 

CIUDADANíA, EN QUE LAS COSAS DESDE ESTE INSTITUTO SE HACEN CON 

ENORME CALIDAD; Y, HABLANDO DE CALIDAD, ESTE INSTITUTO, AL QU~ 
USTEDES SE INCORPORAN, ES EL ÚNICO ÓRGANO SUB NACIONAL EN TODcfÉL 

MUNDO QUE CUENTA CON ISO-17-582, COMO CERTIFICACiÓN DE LA CALIDAD 

CON LA QUE SE HACEN LAS COSAS EN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MÉ)(ICO.----------------------------------------------------------------------------------------------------
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UNA VISiÓN DE GÉNERO PARA TODAS LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZAN. ESE 

ES OTRO ELEMENTO QUE TUVO PRESENTE ESA INTEGRACiÓN Y UN GRAN 

SENTIDO DE RESPONSABILIDAD Y EFICIENCIA EN EL MANEJO DE LOS 

RECURSOS. CADA AÑO HEMOS ENFRENTADO RECORTES PRESUPUESTALES 

CADA VEZ MÁS DRAMÁTICOS, CADA UNO DE ELLOS HA TENIDO QUE SER 

ENFRENTADO CON DOSIS MUY IMPORTANTES DE CREATIVIDAD, DE AUDACIA Y 

DEMÁS, PARA VER CÓMO SALIMOS ADELANTE CON ESOS RECURSOS CADA VEZ 

MÁS ESCASOS.-----------------------------------------------------------------------------------------------

COINCIDO CON LOS PARTIDOS QUE ME ANTECEDIERON, CON LA CONSEJERA, 

EN QUE TENEMOS IMPORTANTES RETOS ENFRENTE. ESTAMOS A UNOS DíAS DE 

INICIAR EL PROCESO ELECTORAL LOCAL QUE CRÉANMELO, SERÁ 

ENORMEMENTE POLÉMICO, FUERTE, COMPETIDO, DURO. HAY QUE 

RECONOCER QUE EL SISMO CAMBiÓ EL SENTIDO EN EL QUE NOS 

RELACIONAMOS EN ESTA CIUDAD. TODAVíA NO SABEMOS CON QUÉ 

PROFUNDIDAD FUE EL CAMBIO, PERO SIMPLEMENTE NOS RECORDÓ QUE 

SOMOS VULNERABLES, EXTREMADAMENTE VULNERABLES Y QUE TENEMOS A 

UNA DE LAS SOCIEDADES MÁS SOLIDARIAS DEL MUNDO, DOS ELEMENTOS QUE 

NOS DEJÓ EL SISMO. Y ESTAMOS APLICANDO, -APROVECHO LA PRESENCIA 

DEL DIPUTADO DELGADILLO-, ESTAMOS APLICANDO UNA REFORMA 

ELECTORAL NUEVA, TODAVíA NO VAMOS A ENCONTRAR EN LOS TRIBUNALES 

CRITERIOS QUE HAYAN REVISADO LOS PRECEPTOS, TODOS LOS PRECEPTOS 

SON NUEVOS Y TODOS LOS PRECEPTOS HAN SIDO, ESTÁN, SIN REVISAR 

TODAVíA POR LOS TRIBUNALES Y DEMÁS. ENTONCES, NOS VA A TOCAR 

INNOVAR, INNOVAR, INNOVAR, SOBRE TODO EN EL TEMA DE LAS ALCALDíAS, 

VAMOS A TENER QUE ESTAR ABRIENDO BRECHA Y QUÉ BUENO QUE TENGAMOS 

COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS QUE HOY SE INCORPORAN EN ESTA MESA, TAN 

PROFESIONALES, QUE NOS AYUDAN A ABRIR ESE CAMINO DE ABRIR BRECHA 

EN ESTA REFORMA ELECTORAL QUE VAMOS APLICAR POR PRIMERA VEZ.--------

LES DIRíA, DE ALGO QUE SIEMPRE ME SENTí MUY ORGULLOSO Y CREO QUE 

USTEDES SE VAN A SENTIR TAMBIÉN, ENCONTRÉ EN ESTE INSTITUTO 

FUNCIONARIOS ELECTORALES, FUNCIONARIAS ELECTORALES DE PRIMER 

NIVEL, NO SÓLO PROFESIONALES, SINO, ADEMÁS, MUY ENTRONES, Mu? 

AUDACES, MUY AGUERRIDOS, CON MUCHAS GANAS DE PARTICI~R. 
ENCONTRÉ PARTIDOS MUY AGUERRIDOS, YA LOS VIERON, PERO TAMBIÉN MUY 

DISPUESTOS A ACOMPAÑAR CADA COMA, CADA CUARTILLA DE LOS 

DOCUMENTOS QUE VAMOS A REVISAR EN ESTA SESiÓN, Y QUÉ MÁS QUISI~ 
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UNO TENER PARTIDOS Así, CON MUCHA EXIGENCIA, PERO TAMBIÉN CON 

MUCHA RESPONSABILIDAD PARA LEER LOS DOCUMENTOS. ENCONTRÉ 

CONSEJERAS Y CONSEJEROS CON MUCHO PROFESIONALISMO Y ENCONTRÉ 

TAMBIÉN UN PRESIDENTE QUE DEJA QUE CADA QUIEN HAGA LO SUYO Y ESO 

FUE UNA FUENTE IMPORTANTE PARA GENERAR COOPERACiÓN DENTRO DEL 

INSTITUTO. CADA QUIEN PUEDE HACER LO QUE MEJOR QUIERA, LO QUE MEJOR 

PUEDA Y ENTONCES, SE VA GENERANDO UN CÚMULO DE CONTRIBUCIONES 

INDIVIDUALES QUE AYUDAN A QUE ESTE INSTITUTO SEA, -LO DECíA EL 

REPRESENTANTE DEL PRI-, UNO DE LOS MEJORES, SI NO ES EL QUE MEJOR 

INSTITUTO ELECTORAL LOCAL DEL PAís. ENHORABUENA Y MUCHAS 

FELlCI DADES PO R SU DES IG NACiÓ N. "--------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, EN USO DE LA 

PALABRA, MAN I F ESTÓ LO SIGU lE NTE: ------------------------------------------------------------

"BUENAS TARDES A TODAS LAS PERSONAS QUE NOS ACOMPA~AN, 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL. ME ES GRATO ESTAR SENTADA EN 

ESTA HERRADURA QUE PRESENTA LA COMUNiÓN DE LAS IDEAS Y EL DIÁLOGO 

DEMOCRÁTICO EN LA CI UDAD DE M ÉXICO.------------------------------------------------------

ES UN ENORME PLACER COMPARTIR CON USTEDES EN ESTE ESPACIO, EN LA 

INSTITUCiÓN QUE ME VIO NACER COMO PROFESIONAL EN LA MATERIA 

ELECTORAL Y AL MISMO TIEMPO FUE FUNDAMENTAL EN LA INFORMACiÓN, 

TANTO TEÓRICA COMO PRÁCTICA. AHORA ES EL MOMENTO DE RETRIBUIRLE 

UN POQUITO DE LO MUCHO QUE ME HA DADO ESTA INSTITUCiÓN. ESTAR DE 

NUEVA CUENTA EN EL AHORA INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

Y REENCONTRARME CON AMISTADES Y COMPA~EROS DE TRABAJO ME LLENA 

DE ALEGRíA Y REGOCIJO. RESPIRAR EL AIRE QUE TRANSMITE CADA UNO DE 

LOS ESPACIOS DEL INMUEBLE QUE ALBERGA LA DEMOCRACIA EN LA CIUDAD 

DE MÉXICO, ME HACE RECORDAR GRATAS EXPERIENCIAS Y RETOS 

IMPORTANTES QUE, SIN DUDA, FORMAN PARTE DEL BAGAJE PROFESIONAL QUE 

ME PERMITE PRESENTARME ANTE USTEDES, Y REALIZAR EL FIRME 

COMPROMISO DE DESEMPE~AR CON LA MAYOR PROBIDAD EL HONROSO 

CARGO QUE HOY PROTESTO Y CON ELLO DIGNIFICAR LA CONFIANZA 

DEPOSITADA EN M I PERSONA. -------------------------------------------------------------------;;7 

DURANTE EL TIEMPO QUE ME AUSENTÉ DE LA INSTITUCiÓN Y EN UNA NATURAL 

EVOLUCiÓN PERSONAL, CRECí COMO SER HUMANO, PERO MÁS ALLÁ DE ESO, 

CONTINÚE CON MI PREPARACiÓN EN ESTA MATERIA QUE TANTO ME APASIONA, 

PARA DAR LO MEJOR DE Mí EN CADA RETO QUE SE DEBE ENFRENTAR, YA ~i 
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A LA ORGANIZACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL O EN LO RELATIVO A LAS 

ELECCIONES DE COMITÉS VECINALES Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS, Así 

COMO EN LOS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO. HOY ME ENCUENTRO CON 

UNA INSTITUCiÓN, SIN DUDA, FORTALECIDA; SIN EMBARGO, NO DEBEMOS 

PERDER DE VISTA EL GRAN RETO QUE TENEMOS ENFRENTE. EL CONTEXTO 

ELECTORAL DE NUESTRA CIUDAD HA CAMBIADO EN POCO TIEMPO Y, ADEMÁS, 

EN VíSPERAS DE UN PROCESO ELECTORAL, LO QUE REQUERIRÁ DE NOSOTROS 

UN DOBLE ESFUERZO, EN UNA RUTA QUE ESTE INSTITUTO YA INICiÓ DESDE 

HACE VARIOS MESES, BAJO LA DIRECCiÓN DE UN CONSEJO GENERAL QUE HOY 

CAM B lA PAR C IALM ENTE DE I N TE G RA CiÓ N. -----------------------------------------------------

POR ELLO, MI RECONOCIMIENTO Y AGRADECIMIENTO A LOS CONSEJEROS 

VELAZQUEZ, BELTRÁN Y WILLlAMS, CON QUIENES NOS INTEGRAMOS EL DíA DE 

HOY. A LOS EX CONSEJEROS DE ESTE INSTITUTO DANIA RAVEL, OLGA 

GONZÁLEZ, PABLO LEZAMA Y CARLOS GONZÁLEZ, QUIENES APORTARON 

DEMASIADO EN ESTE CAMINO YA ANDADO; Y A LOS PARTIDOS POLíTICOS Y 

GRUPOS PARLAMENTARIOS AQuí REPRESENTADOS, QUIENES SIEMPRE 

RETROALlMENTAN CON EL DIÁLOGO SANO, LAS DECISIONES ASUMIDAS POR 

ESTE COLEGIADO. MENCiÓN ESPECIAL ME MERECE EL PERSONAL DE ESTE 

INSTITUTO, TANTO EL ADMINISTRATIVO COMO EL PERTENECIENTE AL SERVICIO 

PROFESIONAL, EN QUIENES RECONOZCO UNA INMENSA CAPACIDAD, 

PROFESIONALISMO Y ENTREGA, PRODUCTO DE UNA PERMANENTE Y 

EXHAUSTIVA CAPACITACiÓN Y EVALUACiÓN, MISMA QUE COMO YA SE HA 

MENCIONADO EN ESTA MESA, LOS HA POSICIONADO ENTRE LOS MÁS ALTOS A 

NIVEL NACIONAL.--------------------------------------------------------------------------------------------

POR ELLO, TENGO LA PLENA CERTEZA DE QUE NOS ENCONTRAREMOS A LA 

ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS, Y QUE ESTA AUTORIDAD ELECTORAL COMO 

HA HECHO SIEMPRE, LLEVARÁ A BUEN PUERTO TODAS Y CADA UNA DE LAS 

RESPONSABILIDADES QUE LA CIUDADANíA DEPOSITA EN NOSOTROS. NO 

QUIERO DEJAR DE MENCIONAR LA CORRESPONSABILlDAD Y LA COORDINACiÓN 

QUE LA NORMATIVA ELECTORAL OTORGA Y EXIGE A LOS ORGANISMOS 

ELECTORALES PÚBLICO-LOCALES CON EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, ~ 

PARTIR DE LA CUAL CORRESPONDE A AMBAS INSTANCIAS RESPONDER MÁ 
EXIGENCIA DEMOCRÁTICA DE LA SOCIEDAD.---------------------------------------------------

POR MI PARTE, ASUMO EN PLENITUD EL COMPROMISO INSTITUCIONAL QUE 

ESTE HONORABLE CARGO ME GENERA PARA CON LA CIUDADANíA DE NUESTRA 

ENTIDAD Y PONGO ESPECIAL ÉNFASIS EN LOS JÓVENES, EN QUIE~ 
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EDAD, 

CARACTERíSTICAS QUE DEBEMOS INCENTIVAR EN PRO DEL FORTALECIMIENTO 

DE LA DEMOCRACIA. DE IGUAL MANERA, RECONOZCO LA IMPERIOSA 

NECESIDAD DE ELIMINAR DE LA CULTURA DEMOCRÁTICA TODO RASGO 

DISCRIMINATORIO, POR LO QUE ASUMO LA RESPONSABILIDAD DE REGIR MI 

ACTUAR EN ESTRICTO APEGO A LA NORMA ELECTORAL, sí, PERO CON 

ESPECIAL ATENCiÓN EN AQUELLAS CUESTIONES EN MATERIA DE GÉNERO Y DE 

GRUPOS ORIGINARIOS, A FIN DE GENERAR LAS CONDICIONES DE IGUALDAD EN 

LA PARTICIPACiÓN POLÍTICA DE LOS DENOMINADOS GRUPOS VULNERABLES.-

NO PIERDO DE VISTA EL PRIORITARIO PAPEL QUE JUEGAN POR SUPUESTO LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS; ELLOS TIENEN LA PRINCIPAL FUERZA PARA LA 

CONSTRUCCiÓN Y FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA, POR ELLO DESDE 

AHORA ME MANIFIESTO DISPUESTA AL DIÁLOGO CON TODAS Y CADA UNA DE 

LAS FUERZAS POLíTICAS AQuí REPRESENTADAS. FINALMENTE FELICITO A MIS 

TRES COLEGAS: MYRIAM ALARCÓN, BERNARDO VALLE, MAURICIO HUESCA y 

AGRADEZCO LA CÁLIDA BIENVENIDA DE MARIO VELÁZQUEZ, GABRIELA 

WI LLlAMS y YU RI BELTRÁN. "--------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY, EN USO DE LA 

P ALAB RA, MA N I FE ST Ó LO SI G U I E N TE: ------------------------------------------------------------

"BUENAS TARDES CONSEJERAS Y CONSEJEROS, CONSEJEROS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

C I U DADA NAS Y C I U DAD A N OS. ------------------------------------------------------------------------

LA LECCiÓN DE LOS CIUDADANOS QUEDÓ REGISTRADA EN LA PARED DE UNA 

ESCUELA 'LA UNiÓN HACE LA FUERZA' DECíA LA FRASE. ESTA FRASE ME 

PARECE, SINTETIZA EL SENTIR NACIONAL EN ESTOS MOMENTOS; 'LA UNiÓN 

HACE LA FUERZA'.------------------------------------------------------------------------------------------

HOY TENGO LA FORTUNA DE REGRESAR A LO QUE YO LLAMARíA MI ALMA 

MATER, A LA INSTITUCiÓN QUE ME FORMÓ Y A LA QUE HE DEDICADO LA MAYOR 

PARTE DE MI VIDA PROFESIONAL, LA DE MIS COMPAÑEROS DE TANTOS AÑOS, 

LA QUE ESTÁ CONFORMADA POR VERDADEROS EXPERTOS ELECTORAL~ 

CUYO MAYOR COMPROMISO, ME CONSTA, ES CON LOS CIUDADANOS. LA4"UE 

HOY ME VUELVE A RECIBIR PARA DE NUEVO HACERME PARTE DE SU EQUIPO. 

REGRESO TAMBIÉN, PERFECTAMENTE CONSCIENTE DE LOS RETOS DE TODO 

TIPO QUE HABREMOS DE ENFRENTAR EN TANTO QUE LA COMPETENCIA 

ELECTORAL SE DESARROLLARÁ DE MANERA PARALELA AL PROCESO DE 
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RECONSTRUCCiÓN, EN UN AMBIENTE SOCIAL PROBABLEMENTE COMPLEJO 

QUE SERÁ MEJOR SUPERADO EN LA MEDIDA QUE TODAS Y TODOS ACTUEMOS 

CON PRUDENCIA.-------------------------------------------------------------------------------------------

ES POR ESO QUE DESDE MI PUNTO DE VISTA, NUESTRA MÁXIMA PRIORIDAD 

COMO INSTITUTO ES RECOBRAR LA CONFIANZA DE LAS Y LOS CIUDADANOS; 

HACERLO ES POSIBLE, HACERLO IMPLICA DAR RESULTADOS, DEMOSTRAR 

PASO A PASO Y CON HECHOS QUE SABEMOS HACER LAS COSAS, PROBAR QUE 

LA EXPERIENCIA ACUMULADA NOS HA DADO TODOS LOS ELEMENTOS, REPITO, 

TODOS LOS ELEMENTOS PARA CUMPLIR ACOMPAÑADOS DE LOS CIUDADANOS 

EL OBJETIVO DEMOCRÁTICO. EN LOS PRÓXIMOS DíAS Y MESES EL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO SE ESTARÁ REENCONTRANDO CON 

MILES DE CIUDADANOS VOLUNTARIOS, CON ESOS CIVILES QUE 

ORGULLOSAMENTE CONFORMAN HOY EL PODER CIUDADANO, PARA PREPARAR 

Y HACER JUNTOS, UNIDOS, TODO LO NECESARIO PARA QUE EL PRIMERO DE 

JULIO DE DOS MIL DIECIOCHO, LA CIUDADANíA PUEDA ELEGIR A SUS 

REPRESENTANTES Y GOBERNANTES. LA PARTICIPACiÓN DE LAS Y LOS 

CIUDADANOS CONSTITUYE SIN NINGUNA RETÓRICA, EL ALMA DEL SISTEMA 

ELECTORAL; SON ELLOS QUIENES EN REALIDAD HACEN LAS ELECCIONES, LOS 

QUE INSTALAN LAS CASILLAS, LOS QUE RECIBEN LA VOTACiÓN, LOS QUE LA 

CUIDAN Y LOS QUE CUENTAN LOS VOTOS. ESA CIUDADANíA HOY EMPODERADA, 

SERÁ LA QUE ATERRIZARÁ LAS ELECCIONES, PERO TAMBIÉN Y 

AFORTUNADAMENTE, LA QUE SEGUIRÁ DE CERCA Y OBSERVARÁ EN CLAVE 

CIUDADANA EL COMPORTAMIENTO DE LAS AUTORIDADES ELECTORALES, DE 

LOS PARTIDOS POLíTICOS, DE LOS GOBIERNOS, DE LAS DEPENDENCIAS Y DE 

LOS GRUPOS DE INTERÉS. RECUPERAR LA CONFIANZA DE LAS Y LOS 

CIUDADANOS ES HOY, REPITO, EL GRAN RETO.-----------------------------------------------

OTRO RETO NO MENOS IMPORTANTE ES QUE TODOS LOS ACTORES DE LA VIDA 

ELECTORAL HONREMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA DEMOCRACIA, EN 

ESE SENTIDO SI DE VERAS SOMOS DEMÓCRATAS TODOS, ABSOLUTAMENTE 

TODOS LOS QUE PARTICIPAMOS EN LA VIDA ELECTORAL ESTAMOS OBLIGADOS 

A ACTUAR EN TODO MOMENTO CON ESTRICTO APEGO A LA LEY Y A LAS REGLAA, 

DE LA COMPETENCIA. LA DEMOCRACIA ES ASUNTO DE TODOS.-----------------~ 
UN RETO MÁS, Y ESTE ES DE CARÁCTER ESTRATÉGICO, SERÁ EL DE 

ESTABLECER LA MEJOR COORDINACiÓN Y COMUNICACiÓN POSIBLE TANTO 

CON LAS OTRAS AUTORIDADES ELECTORALES COMO CON LOS PARTIDOS 

POLíTICOS Y PRINCIPALMENTE CON LA CIUDADANíA, PORQUE DE E~ 
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RETROALIMENTACiÓN, DE ESTE DIÁLOGO DEPENDERÁ CON MUCHO EL ÉXITO 

DE NUESTRA MISIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------

QUIERO CONCLUIR ESTA INTERVENCiÓN, AVENTURÁNDOLE UNA HIPÓTESIS DE 

QUE JUSTO EN ESTE MOMENTO EN QUE LAS IDEAS, LAS EMOCIONES Y LAS 

CONCIENCIAS SE HAN MOVIDO, JUSTO EN ESTE MOMENTO EN QUE LAS Y LOS 

CIUDADANOS ESTÁN DESCONTENTOS CON LA DEMOCRACIA; JUSTO EN ESTE 

MOMENTO EN EL QUE HA RESURGIDO EL PODER CIUDADANO, SE ESTÁ 

INCUBANDO AL MISMO TIEMPO Y EN LA PRÁCTICA, UN CAMBIO IMPORTANTE EN 

LAS FORMAS DE HACER DEMOCRACIA. TODA VEZ QUE AHORA LAS Y LOS 

CIUDADANOS SABEN QUE ELLOS SON LOS QUE VERDADERAMENTE MANDAN Y 

DEFINEN EL RUMBO. MI COMPROMISO COMO CONSEJERO ELECTORAL, QUIERO 

DECIRLO CLARO, ES CON ELLAS Y ELLOS, LA UNiÓN HACE LA FUERZA."-----------

- LA CONSEJERA ELECTORAL MYRIAM ALARCÓN REYES, EN USO DE LA 

PALABRA, MAN I F ESTÓ LO S IGU I ENTE: ------------------------------------------------------------

"CONSEJERAS Y CONSEJEROS QUE ME HACEN EL HONOR DE ACOMPAÑARME 

EN ESTE COLEGIADO. SALUDO TAMBIÉN A LAS AUTORIDADES QUE HOY NOS 

HONRAN CON SU PRESENCIA, EN ESPECIAL A LOS COMPAÑEROS QUE 

CONFORMAN LA JUNTA LOCAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. A LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, QUE CON ELLOS NO 

PODRíAMOS SEGUIR TRANSITANDO POR LOS ACUERDOS DE ESTA 

HERRADURA, Y POR SUPUESTO, A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS 

TRABAJADORES DEL INSTITUTO DE LA CIUDAD DE MÉXICO. QUIERO SALUDAR 

DE MANERA MUY ESPECIAL A MIS PADRES QUE SE ENCUENTRAN EN ESTA 

SALA.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

EL DíA DE HOY INICIAMOS UNA NUEVA ETAPA EN LA CONFIGURACiÓN DEL 

PLENO DE ESTE CONSEJO. EL PROCESO ESCALONADO DE RENOVACiÓN, SIN 

DUDA, PERMITE QUE LOS TRABAJOS INSTITUCIONALES NO SE PIERDAN Y SE 

PUEDA DAR UN SEGUIMIENTO A CADA UNO DE LOS TEMAS QUE EN NUESTRA 

AGENDA ELECTORAL TENEMOS EN LA MIRA. DESDE AQuí, QUIERO HACER UN 

RECONOCIMIENTO AL ARDUO TRABAJO INSTITUCIONAL QUE DESEMPEÑARON 

LA CONSEJERA OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, Y LOS CONSEJEROS CARLO» 

ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ Y PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, SIN DEJAR'óÉ 

MENCIONAR EL PASO DE ESTA INSTITUCiÓN POR LA CONSEJERA ELECTORAL 

NACIONAL DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS, QUIENES NOS DEJARON UN LEGADO 

TRASCENDENTAL EN LA HISTORIA DE LA INSTITUCiÓN Y QUE ES~ 
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CONVENCIDA, SABREMOS RETOMAR Y RECAPITALlZAR EN LOS PRÓXIMOS 

MESES.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

ASUMO ESTE ENCARGO CON LA FIRME CONVICCiÓN QUE CONLLEVA LA TAREA 

DE FORTALECER LA VIDA INSTITUCIONAL Y DEMOCRÁTICA QUE RODEA A 

NUESTRA CIUDAD CAPITAL. EL COMPROMISO, SE ASUME CON 

RESPONSABILIDAD, ACOMPAÑADO ANTE TODO, DE LA OBJETIVIDAD, LA 

IMPARCIALIDAD, LA AUSTERIDAD Y LA RECTITUD COMO PRINCIPIOS ÉTICOS A 

SEGUIR Y GUARDAR EN MI DESEMPEÑO COMO CONSEJERA ELECTORAL. 

TENGO LA PROFUNDA CONVICCiÓN DE QUE LA TAREA INMEDIATA DE LAS 

INSTITUCIONES ELECTORALES ES EL ACERCAMIENTO A LA CIUDADANíA. ES LA 

RELACiÓN ENTRE LA CIUDADANíA E INSTITUCIONES DONDE RADICA NUESTRA 

ESENCIA; ES GRACIAS A ESTA RELACiÓN, QUE NUESTRA LEGITIMIDAD SE 

CONSTRUYE Y SE ROBUSTECE. POR ELLO, CONSIDERO QUE ES IMPORTANTE 

MEJORAR EL NIVEL DE CONFIANZA, MOSTRANDO RESULTADOS PERCEPTIBLES 

DE CARA A LA SOCIEDAD.------------------------------------------------------------------------------

REFORZAR NUESTRA DEMOCRACIA, IMPLICA HOY, LA CONSTRUCCiÓN DE UN 

DIÁLOGO PROPOSITIVO DONDE LA CRíTICA Y LA PROPUESTA, SEAN FACTORES 

DE PRIMER ORDEN, AL MOMENTO DE TOMAR DECISIONES EN BENEFICIO DE LA 

CIUDADANíA. HOY, SOMOS SUSCEPTIBLES A UNA CRíTICA Y OPINiÓN; SABEMOS 

QUE SOMOS OBSERVADOS Y QUE NUESTRAS DECISIONES ESTÁN BAJO EL 

ESCRUTINIO PÚBLICO. EN ESTE SENTIDO, ASUMO ESTA CONSEJERíA BAJO EL 

PRINCIPIO DE QUE LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICiÓN DE CUENTAS SON 

CONVICCiÓN PERMANENTE E IRRESTRICTA A SEGUIR.-------------------------------------

UNA ASIGNATURA A DESARROLLAR DE MANERA PERMANENTE ES LA 

CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANíA DESDE TODOS SUS FRENTES. ES 

FUNDAMENTAL APOSTAR POR LA FORMACiÓN DE VALORES DEMOCRÁTICOS 

QUE PERMITAN QUE LA TOMA DE DECISIONES DE LA CIUDADANíA SEA LIBRE Y 

NO SE CONVIERTA EN SUJETO PASIVO DE LAS DECISIONES DE LAS 

AUTORIDADES. ÉSTA DEBE DE SER UN ÁREA ESTRICTA DE NUESTRA 

INSTITUCiÓN; ORGANIZAR ELECCIONES, ESTÁ BIEN, PERO NO DEBEMOS 

LIMITARNOS A ELLO, DEBEMOS AMPLIAR EL HORIZONTE A LA FORMACIÓNP 

CONSOLIDACiÓN DE DEMÓCRATAS EN ESTA GRAN METRÓPOLI. ES UNA SOMA 

IMPORTANTE, CONTINUAR CON LA IMPLEMENTACiÓN DE LAS LíNEAS DE 

ACCiÓN EN CUANTO A LA INCLUSiÓN EN TODAS SUS VERTIENTES. NUESTRA 

APUESTA ES DE CARÁCTER VINCULANTE CON TODOS LOS ACTORES SOCIX 
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QUE CONFLUYEN EN LA META DE CONSTRUIR UNA SOCIEDAD ACTIVA Y 

flARTIClflATIVA.----------------------------------------------------------------------------------------------

LA COMUNICACiÓN Y COOflERACIÓN CON LAS AUTORIDADES NACIONALES Y 

LOCALES, SERÁ EN UN MARCO DE RES flETO, OBSERVANDO ANTE TODO, LOS 

ÁRBITROS DE COMflETENCIA DE CADA ENTE. DE IGUAL FORMA, EN MI DIÁLOGO 

CON LOS flARTIDOS floLlTICOS, SE ENCONTRARÁN UNA RELACiÓN BASADA EN 

EL RESflETO Y LA IMflARCIALlDAD. LA AGENDA ELECTORAL QUE INICIAMOS EN 

UNOS OrAS IMflLlCA UNA VEZ MÁS ADAflTARNOS A UNA NUEVA REALIDAD 

NORMATIVA Y flOLíTICA DE LA CIUDAD CAflITAL. flOR flRIMERA VEZ, ESTA 

CIUDAD SE GUIARÁ flOR LOS flRINClfllOS DE SU flRIMERA CONSTITUCiÓN, EN 

LA CUAL SE INCLUYE UNA NUEVA CONFIGURACiÓN DEL CONGRESO LOCAL Y, 

flO R E N O E, O E U NA N U EVA DI ST RI T AC IÓN. -------------------------------------------------------

SE NOS flRESENTAN NUEVAS FIGURAS DE ELECCiÓN COMO SON LAS 

ALCALDrAS Y LOS CONCEJALES, TODO LO ANTERIOR IMflLlCA UN RETO AÚN 

MAYOR, QUE ASUMO CON RESflONSABILlDAD Y ENTEREZA. A SU VEZ, 

HABREMOS DE CONDUCIR LOS TRABAJOS ORGANIZA TIVOS REFERENTES A LAS 

flRÓXIMAS CONSULTAS CIUDADANAS; flOR EJEMflLO, flRESUflUESTO 

flARTIClflATIVO, QUE CADA AÑO TENEMOS A BIEN REALIZAR. ASIMISMO, EN 

SEflTIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO ENTRARÁ EN VIGOR LA LEY REFERENTE 

A LA flARTIClflACIÓN CIUDADANA, DONDE SE RATIFICARÁN E INSERTARÁN 

NUEVOS MECANISMOS DE DEMOCRACIA DIRECTA, QUE FORTALECEN EL 

CARÁCTER DELIBERATIVO DE LOS flROCESOS ELECTORALES.-------------------------

EL RETO ES GRANDE, flERO LA EXflERIENCIA Y EL CONOCIMIENTO, ASr COMO 

LAS FORTALEZAS Y CAflACIDADES DE TODOS LOS QUE FORMAMOS flARTE EN 

ESTE INSTITUTO, BRINDAN CONFIANZA Y CERTIDUMBRE DE QUE SE 

OBTENDRÁN LOS RESULTADOS DESEADOS. EL flROFESIONALlSMO DEL 

flERSONAL DE LA RAMA ADMINISTRATIVA Y EL SERVICIO flROFESIONAL, ELLOS 

TIENEN LA CLAVE DEL ÉXITO. NUESTRAS flRÓXIMAS EMflRESAS QUE ESTAMOS 

flOR REALIZAR, ESTÁN EN MANOS DE ELLOS A QUIENES LES DEBEMOS LA 

MAYOR CONFIANZA flOR LOS TRABAJOS QUE REALIZAMOS NOSOTROS DESDE 

ESTA MESA. COMflAÑERAS Y COMflAÑEROS CONSEJEROS DE ESTE INSTITUT% 

QUE ES DE flROBADA CALIDAD, MUCHO ÉXITO EN LOS flRÓXIMOS TRABAJos.,,:::, 

- EL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, EN USO DE LA 

PALABRA, MAN I FESTÓ LO SIGU I ENTE: ------------------------------------------------------------

"BUENOS DíAS ESTIMADAS COMflAÑERAS, COMflAÑEROS, INVITADOS 

ESflECIALES, REflRESENTANTES DE flARTIDOS flOlÍTICOS, QUERI~ 
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FAMILIARES y AMIGOS. ME VOY A PERMITIR EMPEZAR UN POCO MÁS 

R OMÁNTI CO, DI S CÚ LP EN M E. ---------------------------------------------------------------------------

EN LA CRÓNICA POÉTICA DE CARLOS MONSIVÁIS, PENSAR EN LA CIUDAD DE 

MÉXICO ES CONCEBIRLA Y VIVIRLA COMO UN TELÓN DE FONDO 

FRAGMENTARIO Y HETEROGÉNEO, TEJIDO CON BASE EN EXPRESIONES Y 

SENTIRES POPULARES. UN ESPACIO COMPLEJO Y CONTRADICTORIO QUE SE 

VUELVE VISIBLE Y COMPRENSIBLE EN LA REALIDAD DE SUS CABLES, BACHES, 

GRAFITIS, PINTURAS, COLADERAS, SUELOS, ASFALTADOS. COMPARTIR LA 

VISiÓN DEL ESCRITOR CUANDO SOSTIENE QUE DEBEMOS ENTABLAR UNA 

RELACiÓN lNTIMA CON EL ESPACIO QUE NOS VIO NACER, IMAGINAR ESTA URBE 

MÁS PLENA, MENOS AJENA Y MÁS lNTIMA.-------------------------------------------------------

ESTA CIUDAD HA DEMOSTRADO EN VARIAS OCASIONES -y LO HA 

REFRENDADO EN LOS RECIENTES ACONTECIMIENTOS NATURALES-, QUE 

PODEMOS SER UN PUEBLO UNIDO, QUE NUESTRO SENTIMIENTO HUMANITARIO 

NOS HA PERMITIDO REDUCIR LA LEJAN1A CON EL OTRO. LA CAPACIDAD DE 

ACCiÓN Y ORGANIZACiÓN ANTE SITUACIONES COMPLEJAS, LA COLABORACiÓN 

CON AUTORIDADES, EL SENTIDO DE RESPONSABILIDAD Y LA ENTREGA 

COLECTIVA E INDIVIDUAL QUE SE VIViÓ EN ESTA CIUDAD, ES ALGO QUE 

DEBEMOS TRABAJAR PARA CONSOLIDAR Y PERPETUAR. HACER QUE ESA 

FORMA DE ACTUACiÓN SEA LO COTIDIANO Y NO LO EXCEPCIONAL; EN OTRAS 

PALABRAS Y EN EL BUEN SENTIDO DE LA EXPRESiÓN, COMO SOCIEDAD 

DEBEMOS CAPITALIZAR LO QUE SURGiÓ EN EL SISMO DEL PASADO DIECINUEVE 

DE SEPTIEMBRE. QUIERO EXPRESAR MI PROFUNDA SOLIDARIDAD Y RESPETO 

PARA LAS FAMILIAS AFECTADAS CON LOS ÚLTIMOS SUCESOS.-----------------------

OTROS GRANDES RETOS ESTÁN EN MARCHA, UNO DE ELLOS ES LA 

ORGANIZACiÓN DE LAS PRÓXIMAS ELECCIONES EN ESTA CIUDAD, EN LAS 

CUALES VOTARÁN CERCA DE UNO PUNTO OCHO MILLONES DE JÓVENES 

MENORES DE VEINTINUEVE AÑOS, LO CUAL REPRESENTA EL VEINTICINCO POR 

CIENTO DEL LISTADO NOMINAL. DICHO DE OTRA MANERA, VOTARÁ EL 

EQUIVALENTE A LA POBLACiÓN REPORTADA POR EL INEGI EN TRES 

DELEGACIONES: BENITO JUÁREZ, COYOACÁN Y ÁLVARO OBREGÓN EN ~ 
CONJUNTO. DE TODOS ELLOS, EL TRES POR CIENTO DEL LISTADO NO~ÁL 
VOTARÁ POR PRIMERA VEZ. SE TRATA DE JÓVENES CON PARADIGMAS 

DISTINTOS A LOS NUESTROS. ELLOS NACIERON Y CRECIERON CON 

HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS QUE NOSOTROS CONOCIMOS YA EMPE~~~ V 
EL CAMINO. ES PROBABLE QUE LAS TECNOLOG1AS DE LA INFORMACiÓN Nn 
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HAYAN DISTANCIADO DE SU GENERACiÓN, DEBIDO A QUE NOSOTROS NO 

HEMOS LOGRADO HABLARLES A TRAVÉS DE ELLAS, POR LO QUE ES INEVITABLE 

QUE SE SIENTAN AJENAS Y AJENOS A LA MAYORíA DE LAS INSTITUCIONES 

OF I CIALES Y DE LAS AUTORI DADES. ----------------------------------------------------------------

SIN EMBARGO, ESA FALTA DE SINCRONíA CON DICHAS INSTITUCIONES Y 

AUTORIDADES NO LOS HACE AJENOS A LA REALIDAD DE ESTA CIUDAD; LAS Y 

LOS JÓVENES HAN DEMOSTRADO QUE SU EMPEÑO, INTERÉS Y EMPATíA Y 

PASiÓN, SON CAPACES DE ORGANIZARSE Y UNIRSE A PESAR DE SUS 

DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS, LO VIVIMOS HACE UNOS DíAS: RECONSTRUYEN 

SIN IMPORTAR LA DIFICULTAD DEL RETO, LO HACEN CON TOTAL ENTREGA DE 

SU TIEMPO, ESFUERZO, ESFUERZO FíSICO, INCLUSO SUS PROPIOS RECURSOS 

ECONÓMICOS. PUEDO ENTENDER EL SENTIR DE ESOS JÓVENES, VENGO DE 

UNA GENERACiÓN EN LA QUE AUNQUE NOS TOCÓ SER TESTIGOS DE LA 

ALTERNANCIA EN LOS PODERES PÚBLICOS, TAMBIÉN HEMOS VIVIDO CRISIS DE 

REPRESENTATIVIDAD Y EN EL SISTEMA DE LIBERTADES. POR ELLO, ASUMO EL 

COMPROMISO Y RESPONSABILIDAD CON LAS Y LOS JÓVENES QUE EL DíA DE 

MAÑANA ESTARÁN SENTADOS AQuí MISMO, EN ESTA MISMA HERRADURA, 

VALORANDO Y EVALUANDO LAS ACCIONES DE ESTE CONSEJO GENERAL 

LLEVARÁ A CABO EN LOS PRÓXIMOS AÑOS.-----------------------------------------------------

CREO FIRMEMENTE EN UNA CIUDAD QUE NO NOS DIFERENCIE POR CLASES 

SOCIALES, UNA CIUDAD EN LA QUE LAS DESIGUALDADES ESTRUCTURALES NO 

DETERMINEN LA CALIDAD DE LIBERTADES QUE PUEDEN DISFRUTAR LOS 

CIUDADANOS. CONFío QUE JUNTO CON LA DEDICACiÓN Y COMPROMISO DE LAS 

MUJERES Y HOMBRES QUE FORMAN PARTE DE ESTA INSTITUCiÓN, Así COMO 

DE LA MANO DE MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, HAREMOS EL MEJOR 

ESFUERZO CONJUNTO PARA LOGRAR ELECCIONES LIBRES Y AUTÉNTICAS 

COMO EL MEJOR MECANISMO PARA LOGRAR LA VOLUNTAD CIUDADANA Y QUE 

SEA ESTA QUIEN DISEÑE EL FUTURO DE ESTA CIUDAD. KOFI ANNAN, 

EXSECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS, SOSTIENE QUE LAS 

ELECCIONES SIN INTEGRIDAD NO PUEDEN DAR LEGITIMIDAD A LOS 

GANADORES, TAMPOCO SEGURIDAD A LOS PERDEDORES Y MUCHO MEN~ 

CONFIANZA A LOS CIUDADANOS EN SUS LÍDERES Y MANDATARIOS.----------;/L 

POR ESO, ES MI CONVICCiÓN QUE DE MANERA RESPONSABLE TRABAJARÉ Y 

DEFENDERÉ UNA ACTUACiÓN QUE EN TODO MOMENTO GARANTICE LA 

AMPLIACiÓN DE LAS LIBERTADES Y DE LOS DERECHOS POLÍTICO

ELECTORALES DE LOS CIUDADANOS; EN ESA MEDIDA, MI AGENDA EN ~ 
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SIGUIENTES AÑOS CONSISTIRÁ EN EL MEJORAMIENTO Y APROVECHAMIENTO 

DE LAS TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN PARA DESARROLLAR MECANISMOS 

DE INCLUSiÓN, PARTICIPACiÓN, DEBATE Y PLURALISMO DE LA SOCIEDAD. EN 

LA PROTECCiÓN DE SU ESPECTRO MÁS AMPLIO DE LAS LIBERTADES Y 

DERECHOS POLíTICO-ELECTORALES, EN LA CONSECUCiÓN DE LA IGUALDAD 

SUSTANCIAL ENTRE HOMBRES Y MUJERES, EN EL RESPETO Y 

RECONOCIMIENTO DE LOS DERECHOS EN LOS SISTEMAS NORMATIVOS 

INTERNOS DE LOS PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, Así COMO EN EL ACOMPAÑAMIENTO DE LAS CANDIDATOS Y 

CANDIDATAS INDEPENDIENTES, Así COMO DE LOS PARTIDOS POLíTICOS CON 

TOTAL APERTURA Y RESPETO PARA LOGRAR ELECCIONES AUTÉNTICAS Y 

TRANSPARENTES.------------------------------------------------------------------------------------------

MI MAYOR RETO Y PREOCUPACiÓN, ES PARA TRABAJAR UN INSTITUTO QUE 

FACILITE LAS HERRAMIENTAS PARA QUE LA CIUDADANíA SEA LA 

PROTAGONISTA DE LOS PROCESOS ELECTORALES Y QUE TRABAJE SIEMPRE 

PARA FORTALECER UNA DEMOCRACIA CON VALORES DE TOLERANCIA, 

PLURALIDAD, INCLUSiÓN, DEBATE Y PARTICIPACiÓN; POR ELLO, QUIERO HACER 

UN RECONOCIMIENTO A LAS Y LOS CONSEJEROS SALIENTES: OLGA, CARLOS Y 

PABLO, Así COMO EL TRABAJO QUE REALIZÓ LA CONSEJERA DANIA. RESPETO 

EL TRABAJO DE LAS Y LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS EN 

EL CONSEJO GENERAL POR SU ÁNIMO DE CONSTRUCCiÓN Y DIÁLOGO, 

GRACIAS A TODAS Y TODOS POR SU VOTO DE CONFIANZA, PERO MÁS LES 

AGRADEZCO SU COMPROMISO DE VIGILAR QUE NUESTRAS ACTUACIONES 

SIEMPRE SE APEGUEN A LOS PRINCIPIOS RECTORES EN LA MATERIA 

ELECTORAL. ASIMISMO, QUIERO SUMARME AL RESPETO Y ADMIRACiÓN AL 

PERSONAL DE LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS Y DE OFICINAS CENTRALES 

DE ESTE INSTITUTO, TANTO EN LA RAMA ADMINISTRATIVA COMO DEL SERVICIO 

PRO F ES 10 NAL E LE CTO RAL. ----------------------------------------------------------------------------

DESTACO LA FORTALEZA DE LA INSTITUCiÓN EN SU PRINCIPAL ACTIVO, QUE ES, 

PRECISAMENTE, SU PERSONAL. APROVECHO PARA FELICITAR TAMBIÉN A LOS 

SERVIDORES Y SERVIDORAS PÚBLICAS QUE EN ESTA SEMANA OBTUVIERON ~ 

TITULARIDAD DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, DESPtJiS 

DE HABER SIDO CERTIFICADOS Y APROBADO LAS EVALUACIONES 

CORRESPONDIENTES. SE AVECINA UN PROCESO ELECTORAL COMPLEJO QUE 

PRESENTA GRANDES RETOS PARA LA CIUDAD Y PARA INSTITUCiÓN, QUE VAN 

DESDE UN NUEVO MARCO NORMATIVO, NUEVAS FIGURAS JURíDICA~ 
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INSTITUCIONES, Así COMO UNA COORDINACiÓN EFICIENTE Y PERMANENTE 

CON EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL: SE ELEGIRÁ UN NUEVO JEFE DE 

GOBIERNO, SESENTA Y SEIS DIPUTADOS AL CONGRESO DE LA CIUDAD Y 

DIECISÉeIS ALCALDíAS.-----------------------------------------------------------------------------------

EL PROCESO ELECTORAL EN CURSO SERÁ ALTAMENTE DEMANDANTE E 

IMPLICARÁ LARGAS JORNADAS, DEBATES ACALORADOS, CAPACIDAD DE 

RESPUESTA INMEDIATA, PERO LA GRAN RECOMPENSA SIEMPRE SERÁ 

CONSOLIDAR EL RÉeGIMEN DEMOCRÁTICO Y DE LIBERTADES DE NUESTRA 

SOCIEDAD, Y ESPECIALMENTE, FORTALECER QUE LA CONFIANZA QUE DESDE 

HACE YA CASI DIECINUEVE AÑOS, LA CIUDADANíA HA DEPOSITADO EN ESTE 

INSTITUTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

CONCLUYO COMPARTIÉeNDOLES QUE MI ANHELO ES CONSOLIDAR UNA CIUDAD 

MODELO EN EJERCICIO DE LIBERTADES, EN LA QUE LA RECTORíA DE LOS 

PROCESOS Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES NO ESTÉeN DEFINIDOS EN 

PROTOCOLOS NI EN REGLAMENTOS DE ESTA AUTORIDAD, SINO QUE FORME 

PARTE DE LA CONVICCiÓN SOCIAL, DE LA CIUDADANíA, DE USTEDES PARTIDOS 

POLíTICOS, CANDIDATAS Y CANDIDATOS, MEDIOS DE COMUNICACiÓN Y TODOS 

LOS ACTORES POLíTICOS. CREO FIRMEMENTE EN LOS DERECHOS HUMANOS, 

ESPECIALMENTE EN LOS DERECHOS POLíTICO-ELECTORALES, COMO EL FARO 

GUIADOR DE LA CONSOLIDACiÓN DEMOCRÁTICA Y POR TAL MOTIVO LO 

DEFENDERÉe TODOS LOS DíAS DE MI GESTIÓN."----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, INFORMÓ SE HABíAN AGOTADO LOS ASUNTOS 

LISTADOS EN EL ORDEN DEL DíA.-------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS DOCE 

HORAS CON CINCUENTA Y CUATRO MINUTOS DEL PRIMERO DE OCTUBRE DE 

DOS MIL DIECISIETE, DECLARÓ LEVANTADA LA SESiÓN SOLEMNE DEL CONSEJO 

G E N ERAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------CONSTE-------------------------------------------------------
'1 

EL CONSEJ EL SECRETA O EJE UTIVO 

MTRO. '--LJ""_",,vEZ MIRANDA LIC. RUI::l.t;:1D1?'1t:t<:ALDO VENEGAS 
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